Sabine Anny Renneberg

Mein Mann, der Engländer und ich

Dieses ebook wurde erstellt bei
Verlagslogo

Inhaltsverzeichnis

Titel

Kurzbeschreibung

Vorwort

Inhaltsverzeichnis

Kurz vor Weihnachten und Planung meines Urlaubs

Der Urlaub und der Anfang von was Neuem

Zu Hause

Planung unseres ersten Wiedersehens

Mein erster Flug nach London

Ankunft in London-Stansted

Die Wohnung

Unser erstes gemeinsames Wochenende

Wieder zurück

Die Zeit bis dahin

Vorbereitung auf Robs Besuch

Rob bei mir

Mein Mann kommt wieder nach Hause

Mein zweiter Flug nach London

Ankunft in London-Stansted

Wieder zurück und die Zeit bis Juni

Unser viertes Wiedersehen

Wieder zu Hause und die Zeit zwischen Juni und Juli

Sehr warmer Juli in England

Wieder in Nürnberg und die Zeit bis August in Köln

Meine Reise nach Köln

Endlich wieder zu Hause

Wieder nach Nürnberg, unser Treffen

Nach Hause zurück und das heulende Elend

Impressum neobooks

Kurzbeschreibung

Sabine wohnt und arbeitet in einem kleinen Dorf, alles was man zum Leben braucht, findet man dort. Sie ist seit 16 Jahren verheiratet, aber da läuft auch schon eine ganze Weile nichts mehr. In ihrem Resturlaub beschließt sie daher, im Januar allein in die Türkei zu fliegen. Im selben Hotel lernt sie den Engländer Rob kennen, der ebenfalls dort Urlaub macht. Beide verlieben sich sofort, es ist wie Magie. Beide haben sieben schöne Tage im Urlaub, mit viel Zärtlichkeit, dann muss jeder wieder zurück in sein altes Leben. Über eine Distanz von 1043 km beginnen sie sich Nachrichten zu schreiben, zu telefonieren und sich immer besser kennen zu lernen. Sie sind sich so vertraut, als würden sie sich seit Ewigkeiten kennen. Im März ist das erste Wiedersehen. Jeden Monat haben Sabine und Rob fünf gemeinsame Tage an meist unterschiedlichen Orten. Die Liebe zwischen Sabine und Rob ist unermesslich groß, beide haben die Liebe ihres Lebens endlich gefunden und Sabines Mann toleriert ihre Ausbrüche aus der Ehe, ohne sie vor eine Entscheidung zu stellen, ohne ihr Vorwürfe zu machen, wenn sie sich ihre monatliche Auszeit nimmt. Robs Freund und Mitbewohner Dave nutzt bei einem Englandaufenthalt von Sabine, die Gelegenheit, ihr die Wahrheit über Rob und seine Vergangenheit zu sagen, sie ist sehr geschockt, kann es nicht glauben. Ihre Liebe zu Rob ist zu groß, und sie zweifelt an dem, was Dave ihr erzählt hat. Doch dann muss sie selbst die Erfahrung machen und Robs Worte, die er ihr vor dem ersten Wiedersehen im März sagte, bewahrheiten sich: Ich werde mit dir Liebe machen, auf eine Art und Weise, wie du es noch nie zuvor erlebt hast.

Vorwort

Kennen Sie das? Sie sind seit sechszehn Jahren verheiratet, seit zehn Jahren leiden Sie unter Berührungsarmut, weil Ihr Partner sich körperlich von Ihnen distanziert hat, jeden Tag der selbe Trott, aufstehen zur Arbeit gehen, nach Hause kommen, Haushalt, Kochen, Fernsehen, ins Bett gehen und am nächsten Morgen wieder aufstehen. Jeden Tag dasselbe, ohne Abwechslung. Man fragt sich dann schon im Alter von 54 Jahren, war das schon alles? Die Gedanken gehen auf Reise. Ist da noch etwas anderes? Du kannst doch nicht bis an dein Lebensende in derselben Art und Weise weiter machen. Langeweile, Tristheit.

Doch dann kam alles ganz anders.

Inhaltsverzeichnis

Kurz vor Weihnachten und Planung meines Urlaubs

Der Urlaub und der Anfang von was Neuem

Zu Hause

Planung unseres ersten Wiedersehens

Mein erster Flug nach London

Ankunft in London-Stansted

Die Wohnung

Unser erstes gemeinsames Wochenende

Wieder zurück

Die Zeit bis dahin

Vorbereitung auf Robs Besuch

Rob bei mir

Mein Mann kommt wieder nach Hause

Mein zweiter Flug nach London

Ankunft in London-Stansted

Wieder zurück und die Zeit bis Juni

Unser viertes Wiedersehen

Wieder zu Hause und die Zeit zwischen Juni und Juli

Sehr warmer Juli in England

Wieder in Nürnberg und die Zeit bis August in Köln

Meine Reise nach Köln

Endlich wieder zu Hause

Wieder nach Nürnberg, unser Treffen

Nach Hause zurück und das heulende Elend

Kurz vor Weihnachten und Planung meines Urlaubs

Es war im Dezember, kurz vor Weihnachten. Außen Schnee und kalt. Sehnsucht nach Urlaub und Wärme. Weihnachten ist immer furchtbar für meinen Mann und mich, wir hassen diese Zeit des Jahres. In anderen Wohnungen Weihnachtsdekoration, Kerzen, Kitsch und Weihnachtsbäume. Erlogene Festlichkeit im Kreise der Familie. Wir verzichten seit Jahren auf dieses Klischee, wollen, dass diese Zeit möglichst schnell vorüber geht. Das ist uns immer zu viel. Ich hatte in diesem Jahr nur wenig Urlaub genommen und hatte noch etliche Tage, die ich dann im Januar nehmen wollte, ich musste raus, hatte keine Lust, vierzehn Tage zu Hause aus dem Fenster zu schauen und dem Schnee beim Fallen zu zusehen, ich wollte einfach mal weg, am besten allein, ohne meinen Mann. Ich brauchte eine Auszeit, Auszeit vom Dorf in dem wir wohnten, Auszeit von der Arbeit, Auszeit von allem. Wir wohnen in einem kleinen Dorf, der Arbeitsplatz am Ort, Buchhaltung ist nun auch nicht so spannend, die Einkaufsmöglichkeit, der Frisör, die Bäckerläden, eine kleine Metzgerei. Alles was man eigentlich braucht. Die Landschaft wunderschön, Berge und Hügel, im Winter Skifahren. Viele Menschen verbringen hier ihre schönste Zeit des Jahres, den Urlaub. Wir wohnen ständig hier, es ist öde und man kommt kaum raus aus dem Dorf. Wenn man zum Einkaufen in den nächsten größeren Ort fährt, ist das schon fast ein Highlight. Dorfkoller. Ich musste weg.

An einem Samstagabend vor Weihnachten saß ich mit einem Glas Weißwein am Computer, auf der Suche nach einem Urlaubsziel. Ich fand ein tolles Hotel in der Türkei, Region Side. Ich fragte meinen Mann, ob er ein Problem damit hätte, wenn ich alleine fliege. «Nein. Aber frag doch mal Deine Mutter, die will auch immer verreisen.» Meine Mutter wollte. Sie buchte das Hotel für vierzehn Tage, ich für zehn. Wir flogen am gleichen Tag von unterschiedlichen Flughäfen in unsere Urlaubsregion, in dasselbe Hotel.

Der Urlaub und der Anfang von was Neuem

Januar, endlich Weihnachten vorüber, der Alltagstrott. Ausbruch am Montag, 18. Januar. Mein Mann fuhr mich zum Bahnhof in die nächste größere Stadt. Von dort aus fuhr ich mit dem Zug nach Nürnberg, weiter mit der U-Bahn zum Flughafen. Angekommen, noch reichlich Zeit, durch atmen. Ich brauchte diesen Urlaub unbedingt, viele Bücher im Gepäck, das Hotel bot auch Wellness an und hatte ein Schwimmbad. Das Wetter zu dieser Zeit nicht besonders. Ich wollte ausspannen, Wellness machen, Schwimmen, gut Essen, ein bisschen was anschauen. Machen, was ich wollte, keine Rücksicht, keine Rechtfertigung. Entschleunigen und Entspannen. Ich freute mich auf die Zeit.

Zwischenlandung Istanbul. Riesiger Flughafen, ich irrte hin und her, suchte das Gate für meinen Anschlussflug, fragte das Personal, Keiner konnte mir helfen, die Zeit verrann, ich war verzweifelt. Der Flughafen ist geteilt, Inlandsflüge und Auslandsflüge. Ich stand vor dem Gebäude, eine schnelle Zigarette, um das Gebäude, Inlandsflüge und war richtig. Auf den letzten Pfiff rein in die Maschine. Die Abflugzeit verzögerte sich, Schnee in Istanbul. Mit zwei Stunden Verspätung endlich Richtung Antalya. Ich war entspannt, freute mich auf meine Auszeit. Ankunft in Antalya. Menschen am Kofferband, kamen und gingen mit ihrem Gepäck. Wir waren zu fünft, warteten auf unsere Koffer, das Band leer, blieb stehen.

Frage ans Personal. Unsere Koffer waren mit einer anderen Maschine gekommen, drehten ihre einsamen Runden auf einem anderen Band. Endlich. Raus aus dem Flughafen, eine Zigarette. Der Platz vor dem Flughafen leer, keine Busse. Abseits ein Reiseleiter und eine weinende Frau. Die Frau trug einen Rucksack. Im Gedränge auf dem Flughafen in Istanbul hatte ihr jemand den Reißverschluss des Rucksacks geöffnet und die Tasche mit den Dokumenten, dem Pass und dem Geld gestohlen. Gemerkt hatte sie dies erst, als sie dem Reiseleiter den Transferschein zum Hotel geben wollte. Ich dachte noch, wie blöd kann man sein? Der Reiseleiter warf einen Blick in meine Unterlagen, sagte mir, er riefe mir ein Taxi zum Hotel und ich möchte mich etwas gedulden. Ein Uhr nachts, Zeit für eine weitere Zigarette und warten. Der Taxifahrer, ein attraktiver Türke flirtete mit mir, wir hatten einen Zwischenstopp, auf dem Weg zum Hotel, er spendierte mir einen Kaffee in einer Bar. Er wollte mehr, ich ins Hotel.

Ankunft im Hotel am frühen Dienstagmorgen. Der ältere Mann an der Rezeption wirkte etwas verschlafen, als ich eintraf. Er fragte mich «Möchten Sie etwas trinken?» «Ja, ein Raki und ein Bier», spaßte ich. «Moment bitte», er verschwand und brachte mir die gewünschten Getränke. Er sagte mir, dass meine Mutter bereits im Hotel sei, aber unsere Zimmer liegen weit genug auseinander. Dankbarer Blick von meiner Seite. Er gab mir ihre Telefonnummer, die gleichzeitig ihre Zimmernummer war. Ich solle mich melden, wenn ich angekommen bin, sie wartet.

Im Zimmer. Groß geräumig, gut und modern eingerichtet. Riesige Fensterfront. Toller Balkon, Meeresrauschen. Eine Zigarette, bevor ich meine Mutter anrufe und meine Sachen auspacke. Ich hasste es, im Urlaub wach zu werden und dann erst zu beginnen, die Koffer auszupacken. Ich mache das immer, egal wie spät oder früh es ist. Ich ließ die Gardinen offen, wollte die Morgensonne sehen.

Sonnenlicht durchflutet mein Zimmer, ich gehe auf den Balkon, toller Blick über die Anlage, die Pools und das Meer. Toll. Es ist 7 Uhr, Duschen, sorgfältige Kleiderauswahl schminken und Frühstück.

Um diese Zeit bin ich fast allein im Speiseraum, Zeit zum Schauen und auswählen, Fensterplatz. Frühstück allein und voller Entspannung mit dem Blick in den Garten und auf den Pool. Meine Mutter schläft noch. Schön. Nach dem Frühstück, raus, Anlage anschauen und zum Meer. Ich liebe das Meer, seine Wellen, die vom Wind erzeugt werden, den Geruch nach Salz und seine Geräusche. Ich bin allein. Wind zaust mir das Haar, der Hals geschützt vom dicken Schal. Muscheln am Strand von der Nacht. Ich genieße die Stille um mich herum. Nur das Meer und ich. Keine Liegen am Strand, das Wetter zu kalt. Aber eine schöne Strandbar, mit weißer Terrasse. Geöffnet ab zehn Uhr. Hier werde ich viel Zeit verbringen, mit Kaffee und einem spannenden Buch. Schöne Vorstellung. Zurück im Hotel, auf der Treppe hinab in den Wellness-Bereich, Chlorgeruch vom Schwimmbad. Kaum Menschen, schöner großer beheizter Pool, Fensterfront und Liegen. Schön, auch hier werde ich viel Zeit verbringen. Hamam, Duschen, Toiletten, Umkleideräume, Fitnessraum und Sauna, alles da.

Ich wollte noch einen zweiten Kaffee und traf meine Mutter beim Frühstück. Ich leistete ihr Gesellschaft, ein dritter Kaffee. Wir besprachen den Tag, drehten dieselbe Runde, die ich vorher allein gelaufen bin. Wir wollten am nächsten Tag zum Markt fahren, Ramsch auf Tischen, Plunder an Ständern. Meine Mutter liebt das, in allem zu stöbern, auf der Suche nach Schnäppchen.

Den Rest des Tages verbrachte jeder von uns für sich, Treffen beim Abendessen, danach Bar, einige Drinks, Verabredung für den nächsten Tag, acht Uhr beim Frühstück, danach Busfahrt zum Markt.

Marktbesuche mit meiner Mutter sind für mich eine Katastrophe. Sie bleibt überall stehen, schaut, wühlt mit ihren Händen in Bergen von irgendwas und auf meine Frage «Brauchst du das?», antwortet sie «lass mich doch mal gucken». Ich verdrehe die Augen. Nach der ersten Marktrunde folgt eine zweite, falls sie irgendeinen Stand noch übersehen haben sollte. Hunger. Sie will mich zum Essen einladen, es ist ihr alles zu teuer, was in den Straßenrestaurants angeboten wird. Gut dann eben nur ein Getränk, Benutzung der Toilette des Lokals, über den Markt wieder zurück. Sie wollte mit dem Taxi zurück, das Geld war alle, weil sie zu wenig mitgenommen und zu viel ausgegeben hat, also dann der Bus. Mittagessenzeit im Hotel vorüber, es war viertel nach zwei. Wir verabreden uns für das Abendessen. Ich war sauer und hungrig und ging auf mein Zimmer. Meine Mutter schleppte ihre Einkäufe in ihr Zimmer. Nachmittag auf meinem Balkon, Blick über die Anlage, Poolbar offen, meine Mutter genießt Kuchen und Kaffee und noch etwas anderes. Ging nach unten, kaufte noch ein paar Ansichtskarten und Briefmarken, Kugelschreiber und Adressbuch hatte ich dabei. Setzte mich an ihren Tisch. Meine Mutter war verlegen, weil sie mir nicht gesagt hat, dass es am Nachmittag leckere Sachen an der Poolbar gab. Ich bestellte mir etwas, schrieb meine Karten. Sie sagte mir, «heute sind neue Gäste gekommen». Interessierte mich nicht.

Nach dem Abendessen an der Bar, wir hatten einen schönen Zweiertisch, alles im Blick. Keine Romméspiele am Abend. Ich sagte meiner Mutter, «wenn Du die Rommékarten mit in den Urlaub nimmst, bleibst Du zu Hause». Raki, Bier und Wasser. Schöner Tagesausklang, Leute beobachten, lästern. Das kann man gut mit meiner Mutter. «Schau, die neuen Gäste, zwei Männer. Ich glaube die sind aus England und bestimmt schwul», teilte mir meine Mutter mit. Ich schaute hinüber, zu den angeblichen Engländern. Der Dicke von beiden fiel mir zuerst auf. Sehr dick. Und dann sah ich ihn. Ein ganz anderer Typ als mein Mann, blond, groß und sehr kräftig, beide Arme stark tätowiert, ein böser Wolf mit aufgerissenem Maul und spitzen Zähnen und auf dem anderen Arm das Motiv nicht erkennbar, zu schwarz, Silberkette am Hals und mit Brille. Mein Mann ist genauso groß, aber schlank, sehr sportliche Figur, dunkelhaarig und nicht tätowiert. Eigentlich hasse ich Tattoos. Die Beiden waren im Leben nicht schwul. Ich sah den Blonden an und dachte, drehe dich rum, schau mir in die Augen. Er drehte sich um und blaue Augen schauten direkt in meine und lächelten. Ich war hin und weg. Austausch von Blicken, verlegenes Lächeln. Ich wollte ihn vom ersten Moment an.

Er ging vor die Tür, Rauchen durfte man im Hotel nicht. Ich nahm meine Zigaretten, folgte ihm langsam nach außen, meine Mutter merkte an «du hast gerade erst geraucht». Diese Sprüche und das Rauchen selbst hatten meinen Vater fünf Jahre vorher bereits unter die Erde gebracht.

Draußen, zwei Rauchertische, rechts und links neben der Tür. Er stand rechts, ich stellte mich zu ihm. Wir hatten dieselbe Zigarettensorte. L&M blue. Ich sagte «Hallo», er «Hello» Eine Stimme wie schwarzer Samt, dunkel und sehr tief. Also hatte meine Mutter Recht. Engländer. Er sah mich an, gab mir die Hand und stellte sich vor. «Rob, Taxifahrer aus London, 58 Jahre alt.» «Sabine aus Deutschland, 54 Jahre alt». Er sagte mir, dass ich sehr schön sei und jünger aussehe. Ich bedankte mich für das Kompliment, danach Schweigen auf beiden Seiten, in meinem Kopf die Suche nach der eingestaubten Kiste mit den englischen Vokabeln. Wo war sie denn? Er sagte nichts, wusste nicht, ob ich Englisch kann. Ich dachte, wenn er jetzt noch eine raucht, bleibst du auch stehen, rauchst eben auch noch eine. Er wollte eine zweite Zigarette und bot mir eine aus seiner Schachtel an. Er erzählte mir, dass er zwanzig Jahre in Deutschland war, in Hannover, bei der Britischen Armee. Dann fragte er mich, wie es mir gehe, seit wann ich da wäre. Ich konnte ihm antworten. Er erzählte mir, dass er mich schon beim Abendessen gesehen hätte und dachte so eine schöne Frau. Reist mit ihrer Mutter. Ist sicher Single. Er erzählte mir, dass er seit zehn Jahren geschieden sei, sechszehn Jahre verheiratet war, keine Kinder hat, mit seiner letzten Freundin vierzehn Monate zusammen war, aber das ist jetzt auch schon zehn Monate her. Er war Single. Ich habe das nicht richtig gestellt, ihn in dem Glauben gelassen, dass ich ebenfalls Single bin. Reist denn eine verheiratete Frau mit ihrer Mutter allein? Ich weiß es nicht. Er war mit seinem Freund im Urlaub, einem Kollegen, der ebenfalls Taxifahrer ist. Natürlich auch getrennte Zimmer, wie bei meiner Mutter und mir.

Unsere Unterhaltung wurde immer besser, meine Englischkenntnisse waren ausgegraben. Er fragte mich, ob hier abends noch was los sei. «Ja, im Keller ist jeden Abend ab neun Uhr Veranstaltung, war aber noch nicht dort». Wir gingen wieder in die Bar zurück, er zu seinem Freund, ich zu meiner Mutter, ich bestellte uns noch einen Drink, sie fragte mich, «Was hast du denn so lange mit dem gequatscht?», «nichts Besonderes». Kurz nach neun stand Rob an unserem Tisch und fragte mich, ob ich mit zur Veranstaltung in den Keller käme, Live-Musik. Meine Mutter ging auf ihr Zimmer, wir in den Keller. Laute Musik schlug uns entgegen und Wärme, als wir die Tür öffneten. Die Bar im Raum war einladend, dämmriges Licht, die Sofas sahen bequem aus. Wir wählten das in der Ecke. Rob holte uns Drinks, eine Unterhaltung war unmöglich, die Musik im Raum zu laut. Ab und zu gingen wir nach draußen um zu Rauchen. Wir standen unter einem klaren Sternenhimmel schauten nach oben und ich wusste den Begriff für Mond nicht und fragte ihn. «Moon», half mir Rob und streichelte mir über mein Haar. Um seine Beine strichen die Katzen aus dem Hotel und hinterließen ihre Haare an seiner dunklen Hose. Er mochte keine Katzen, ich auch nicht. Als die Bar schloss hatten wir ganz schön viel getrunken und verabschiedeten uns mit einem verhaltenen Küsschen auf die Wange.

Nächster Morgen beim Frühstück, ging später als sonst, meine Mutter im Schlepptau. Suchende Blicke im Speisesaal. Nichts. Wir frühstückten, ich hatte die Tür im Blick. Kein Rob. Meine Mutter und ich hatten für den Tag Wellness geplant. Haben wir auch gemacht, ich war nicht bei der Sache. Wartete auf das Mittagessen, Rob sehen.

Nach Schwimmen und Wellness noch mal auf das Zimmer, umziehen, prüfende Blicke in den Spiegel. Bereit für das Mittagessen und ein Wiedersehen. Herzklopfen beim Betreten des Speiseraums. Der Blick sucht die blauen Augen und findet seinen Rücken. Gebeugt über das Buffet. Mutter suchte uns einen Tisch, ich gehe zum Buffet. Stand wie zufällig neben ihm. Er lächelte mich an, freute sich, mich wieder zu sehen. Ich häufte mir irgendetwas vom Essen auf den Teller. War wie in Trance. Der Mann hatte was, ich war in seinem Bann. Als er mit dem Essen fertig war, kam er an unseren Tisch wünschte uns noch einen schönen Tag und bis abends. Wie würde ich die Stunden bis abends hinbringen? Schlafen ist die beste Medizin, wollte sowieso ausruhen und machte das auch. Mutter war wieder an der Poolbar, Kuchen und Kaffee.

Die nächsten Tage waren sehr schön, wenig Zeit mit meiner Mutter nur die Mahlzeiten, viel Zeit mit Rob. Lange Spaziergänge am Stand, neben einander. Das Meer hatte in der letzten Nacht alle Spuren beseitigt. Weicher Sand, nur unsere Fußabdrücke. Ich wollte seine Hand nehmen, wusste nicht ob er es auch wollte. Ich schob meine Hand in seine Armbeuge, henkelte ihn ein. Fragte ihn, «Magst Du das?» Strenger Blick aus blauen Augen, «nein». Ich wollte ihm meinen Arm entziehen, er drückte seinen Arm an seinen Körper und ich konnte ihm meine Hand nicht entziehen. Er sah mich an und sagte lachend «ja ich mag es, sehr sogar». Kaffee auf der Terrasse der Strandbar, schöne dezente Musik, Augen geschlossen, Meeresrauschen, die Sonne auf der Haut, den Wind in den Haaren und in dicker Jacke, und die Nähe des anderen genossen. Wir hörten einen Song von Tina Turner. Rob fragte mich, ob ich die Lieder und die Sängerin mag. Ich antwortete, «man kann es sich schon anhören, aber ein Fan bin ich nicht». «Sehr schön, meine Exfrau war ein Fan von Tina Turner, das ging mir manchmal schon auf die Nerven», antwortete Rob. Dann schauten wir wieder verträumt auf das Meer und die Wellen. Selbst Schweigen war nicht peinlich zwischen uns. Abends zu den Veranstaltungen im Keller, trinken, tanzen und kuscheln. Später am Pool auf der Liege gesessen, Rauchen. In die Sterne geguckt.

Wir verabredeten uns für den nächsten Tag in der Schwimmhalle, zehn Uhr. Vor der Zeit war ich da, belegte zwei Liegen, eine mit mir selbst, die andere mit Handtüchern und Bademantel. Ich begann ein Buch zu lesen und zu warten. Die Uhr im Blick. Auf das Buch konnte ich mich nicht konzentrieren, Blick über das Buch, die Tür im Auge. Er kam nicht. Ich ging alleine Schwimmen, immer die Tür im Blick. Enttäuschung machte sich breit. Vielleicht bildete ich mir zu viel ein? Mittagessen mit Mutter, keine suchenden Blicke nach blauen Augen.

Den Nachmittag verbrachte ich bei herrlichem Sonnenschein, aber kühlen Temperaturen auf der Terrasse der Hotelbar. Andere Urlauber hatten dieselbe Idee, ein Tisch war noch frei, als ich mit meinem Kaffee auf die Terrasse kam. Ich setzte mich, musterte die anderen Urlaube, auf der Suche nach Rob. Er war nicht da. Gut. Ich wollte sowieso noch ein paar Ansichtskarten schreiben und meine Zeitschrift lesen. Habe meine ganzen Utensilien ausgepackt, Zeitschrift, Adressbuch, Kugelschreiber, Ansichtskarten und Briefmarken und begann die Karten zu schreiben. Als ich damit fertig war, holte ich mir einen zweiten Kaffee und blätterte in meiner Zeitschrift. «Ist hier noch frei?», wurde ich in englischer Sprache gefragt. Ich schaute hoch, Rob stand an meinem Tisch mit einer Tasse Kaffee in der Hand. «Selbstverständlich», ich räumte meinen Kram auf dem Tisch etwas zur Seite. Er stellte seinen Kaffee ab, mit Fußbad natürlich, das konnte Rob gut. Er setzte sich. Ich fragte ihn, warum er am Morgen nicht, wie verabredet im Schwimmbad war. Darauf folgte seine englische Entschuldigung, er hätte keine Badehose dabei. Das hätte er mir auch am gestrigen Abend sagen können, da hätte ich nicht stundenlang auf ihn gewartet. Ich fühlte mich etwas veräppelt. Rob sah mir zu, wie ich die Zeitschrift durchblätterte. Ab und zu zeigte sein Finger auf das ein oder andere und er fragte mich, «Wie heißt das auf Deutsch?» Wir hatten englisch-deutschen Vokabelunterricht. Sehr unterhaltsam. Haben viel gelacht und die Leute an den Nebentischen waren darüber nicht so belustigt. Unsere Welt war wieder in Ordnung.

Mittlerweile hatten wir am Abend in der Bar einen Dreiertisch, Rob saß bei uns, meiner Mutter und mir. Rob hatte jeden Abend sein Tablett dabei, schaute nach News, und wir hörten leise schöne Musik bei YouTube, er suchte für mich alte Musiktitel, die ich seit Ewigkeiten nicht gehört hatte. Wir saßen ganz dicht beieinander und schauten in sein Tablett. Sein Freund Dave hatte auch Anschluss gefunden, war anderweitig beschäftigt, man sah sich ab und an in der Bar, oder im Keller zu den Veranstaltungen.

Wir hatten in unserer Bar einen türkischen Kellner, einen sehr jungen Mann, er bediente uns immer, brachte uns die Getränke an den Tisch, was sehr flott und freundlich. Er flirtete mit mir. Ich dachte mir nichts dabei, was will ein so junger Mann von einer Frau, die mehr als doppelt so alt war wie er. Rob hat das bemerkt und mich immer wieder gefragt, was der junge Kellner von mir will. Ich wusste es nicht, bis zu Samstagnacht. Ich kam von der Toilette und der junge Kellner fing mich ab, ob er mich etwas fragen könnte. Er sprach sehr gut deutsch. Natürlich durfte er. Er wollte, dass ich um Mitternacht, sein Feierabend, auf den Parkplatz komme, und er wollte mit mir in seinem Auto in ein Lokal fahren, Drinks nehmen. Alles kann, nichts muss. Ich war von den Socken, hatte ich das jetzt richtig verstanden? Ich lachte und sagte «nein, möchte ich nicht». Zurück am Tisch. Rob fragte mich, was ich mit dem jungen Kellner zu besprechen hatte, ich erzählte es Rob auf Englisch und meiner Mutter auf Deutsch. Ich dachte mir nichts dabei.

Schöner Abendausklang im Keller, nach genügend Alkohol konnte ich auch bei Helene Fischer mitsingen, obwohl ich weder sie noch ihre Songs mag. Und Singen kann ich auch nicht. Belustigende Blicke aus blauen Augen.

Schöner Sonntag, spätes Frühstück mit Mutter. Sitzen am Pool, genießen der Sonne. Auf dem Weg zum Mittagessen durchquerten wir die Bar. Rob am Tresen, er konnte kaum noch stehen. Meine Mutter meinte «oh Gott, der ist ja total besoffen». Ich sah es selbst. Ich ging hin, fragte ihn, was passiert sei. Er erzählte mir unter Tränen, «ich war die ganze Nacht auf dem Parkplatz, habe geschaut, ob Du zu dem jungen Türken ins Auto steigst, habe gewartet, bin über den ganzen Parkplatz gelaufen bis zum frühen Morgen». Als dann die Bar öffnete gab er sich den Rest nach schlafloser Nacht. Ich versicherte ihm, ich war in meinem Bett. Er war froh, umarmte mich und weinte. Ich brachte ihn erst mal aus der Schusslinie und in sein Zimmer, zum Rausch ausschlafen. War er etwa eifersüchtig?

Am Abend in der Bar. Der junge Türke war sehr unfreundlich zu uns, bediente uns nur noch wenn er Lust hatte, also gar nicht. Wir haben uns unsere Getränke selbst geholt. Rob trank nur Wasser. Später im Keller, tolle Veranstaltung, zu viel Alkohol für mich. Mut angetrunken, um Rob zu küssen. Er war nicht abgeneigt. Vorsichtige, zärtliche Küsse in der Dunkelheit der Veranstaltung auf unserem Sofa in der Ecke. Ich wollte mit auf sein Zimmer. Es war sehr aufgeräumt, obwohl er nicht wissen konnte, dass wir dort landen würden. Ordentlicher Mensch. Er sagte er ging noch mal ins Bad. Ich suchte mir die linke Bettseite aus, bin die gewohnt, schlafe ich auch zu Hause. Zog mich aus, schlüpfte nackt unter die Bettdecke. Rob kam bekleidet aus dem Bad, legte sich zu mir. Zärtliche Küsse. Seine Hände suchten unter der Bettdecke nach mir. Erstauntes Innehalten, als er meinen nackten Körper berührte. Ich glaube damit hat er überhaupt nicht gerechnet. Er setzte sich auf die Bettkante, zog sich aus, ich sah noch mehr Tätowierungen als nur an seinen Armen, der ganze Rücken voll davon, Manga-Mädchen, hinter Dornenranken und ein Drache, sowie ein chinesischer Schriftzug. Was das wohl heißt? Dann kroch er zu mir unter die Decke. Seine Hände begannen meinen Körper zu erkunden. Obwohl ich betrunken war, dachte ich sofort oh Gott, hättest dich noch rasieren können, ich war haartechnisch da unten etwas ungepflegt. Ich versuchte immer wieder seine Hand von meinem Bauch weiter abwärts zu schieben, zehn Jahre ohne Sex und der Alkohol noch dazu. Ich wollte es. Als seine Hand zwischen meinen Beinen war, und ich versuchte seine Finger tiefer zu schieben, machte seine Hand eine Faust. Verweigerung. Ich fragte ihn, «Warum?» Er wollte nur Küssen und Zärtlichkeit. Keinen Sex. Er hatte auch keine Erektion. Arschloch. Ich sprang aus dem Bett, zog mich an und ließ ihn fragend in seinem Bett zurück. Wollte nur noch in mein Zimmer. Wütend. Scheiß Abend.

Regen am Tag darauf. Passte super zu meiner Stimmung. Wollte allein sein, Schwimmen, Hamam. Meine Mutter wollte noch auf einen anderen Markt. Ich ging dann doch mit. Das würde mich auf andere Gedanken bringen. Ich brauchte auch noch ein paar Gewürze. Meine Gedanken drehten sich in einem anderen Universum, ich war unkonzentriert. Am Abend saß Rob, als wäre nichts gewesen wieder mit mir und meiner Mutter am Dreiertisch der Bar. Schaute wieder nach News in sein Tablett. Ich wollte an diesem Abend nicht in den Keller, wollte ins Bett, in mein Bett. Robs und mein vorletzter Tag. Morgen packen. Wir hatten beide am Mittwoch die Heimreise. Ich, sehr früh am Morgen, Rob erst am Nachmittag. Meine Mutter wollte noch in der Bar bleiben, ich verabschiedete mich von beiden, ging in mein Zimmer. Eine halbe Stunde später klopfte Rob an meine Zimmertür. Ich ließ ihn ein. Freute mich, ihn zu sehen, er umarmte mich, hielt mich, wunderbare Nähe, er roch so gut. Ich wollte ihn noch einmal spüren. Wir gingen ins Bett, unendlich zärtliche Küsse, streicheln, die Hände ertasteten jeweils den Körper des anderen. Er sagte mir, mein Haar sei untenrum etwas lang. Peinlich. Wusste ich selbst. Wer konnte denn ahnen, dass es eine Wiederholung des vorhergehenden Abends mit Zärtlichkeit geben würde. Wir sprachen viel, er sagte mir, dass er mich sehr mag. Bisschen wenig. Ich war total verknallt. Ein Wirrwarr von Gefühlen. Nie zuvor hatte ich einen so zärtlichen und liebevollen Mann, die Küsse von ihm, unglaublich. Gänsehautgefühl. Er lud mich ein nach England zu kommen und blieb bis zum Morgen. Ich erwachte in seinen Armen. Glückgefühle durchströmten mich. Ich weckte ihn zärtlich. Rob benötigt zum wach werden etwas länger. Duschen, gemeinsames Frühstück. Wir deckten zusammen den Tisch, jeder holte etwas anderes gleich für zwei Personen vom Buffet. Jeder von uns wusste bereits, was der andere mag. Nur der Käse blieb übrig, den ich für ihn geholt hatte, er sagte, der Käse stinkt und ist ihm zu würzig. Unser erstes gemeinsames Frühstück, kurz nach sieben am Morgen und letzter Tag.

Unser letzter Tag war sehr schön, Strand, Hand in Hand, Blicke auf das Meer, weiße Terrasse an der Poolbar, Kaffee und Kuchen, Unterhaltung, zärtliche Blicke und Küsse. Ich war so glücklich. Nie hätte ich gedacht, dass ich noch einmal die Chance habe, einen Mann kennen zu lernen. Wehmut kam auf, letzter Tag. Koffer waren schon gepackt. Am Abend, wir hatten uns verabschiedet, später kam er noch einmal zu mir ins Zimmer, er hatte ein Geschenk für mich. Einen wunderschönen Schal, in verschiedenen Blautönen und weiß. Blau ist unsere Lieblingsfarbe. Das war kein billiges Ding von Markt. Es steckte in einer Tüte mit dem Namen einer Boutique drauf. Und türkische Süßigkeiten. Ich habe mich so sehr gefreut. Abschied nehmen, Küsse und Umarmungen. Unsere E-Mail-Adressen hatten wir bereits vorher ausgetauscht. Rob saß unschlüssig auf meiner Bettkante. Ich bat ihn zu gehen, musste am Morgen vier Uhr aufstehen, Abholzeit vom Hotel halb sechs. Letzter Kuss und Blicke aus blauen Augen. Abschied. Ein bisschen Wehmut auf beiden Seiten. Und schon jetzt Sehnsucht. Später im Bett, ich wollte noch einmal seine schöne Stimme hören, rief in seinem Zimmer an, keiner hob ab. Ich dachte, Du bist noch mal in den Keller, an die Bar. Ich versuchte es später noch einmal. Rob war nicht in seinem Zimmer. Ging auf den Balkon schaute nach unten, er saß auch nicht auf unserer nächtlichen Rauchen- und Sterne-gucken Liege am Pool. Meine Mutter hatte es gut, sie hatte noch vier Tage.

Vier Uhr morgens. Raus aus dem Bett, Duschen, Anziehen, schnelle Zigarette auf dem Balkon. Reste zusammen packen, schneller Blick durch das Zimmer, das Bad und die Schränke. Nichts vergessen. Kofferrollen zum Aufzug. Freudiges Herzklopfen, sicher wird Rob in der Halle sein, mich ein letztes Mal verabschieden wollen. In der Halle nur müde Urlauber, die alle auf denselben Bus zur Abholung warteten. Warten auf den Bus, ich schaute ständig zur Fahrstuhltür, hoffte, dass sie sich öffnet, dass Rob kommt. Nichts. Der Bus kam, Koffer rein, einsteigen, ging bis zum Ende des Busses. Letzte Rücksitzbank, großes Heckfenster. Der Bus fuhr vom Hotel weg, ich hatte das ganze Hotel im Blick, suchte seinen Balkon, in der Hoffnung, er würde dort stehen um mir noch mal zu Winken. Der Balkon war leer. Meine Hände suchten den Zettel mit seiner E-Mail-Adresse und knüllten ihn zusammen. Achtlos zurück in die Tasche. Ich würde noch darüber nachdenken, ob ich ihm schreibe oder nicht. War ein bisschen enttäuscht. Das Ziel meines Urlaubs war völlig verfehlt, ich war nicht entspannt, nicht erholt, hatte keine Zeile in meinen mitgenommenen Büchern gelesen. Ich war verliebt.

Zu Hause

Wieder von Antalya über Istanbul nach Nürnberg und mit der U-Bahn zum Bahnhof und weiter mit dem Zug nach Bayreuth. Siebzehn Uhr am frühen Abend, Ankunft des Zuges. Mein Mann stand auf dem Bahnsteig. Ich freute mich auf ihn, den Zettel mit Robs E-Mail-Adresse in meiner Faust, auf der Suche nach einem Papierkorb, fand keinen. Mein Mann umarmte mich, gab mir ein Küsschen und fragte mich, ob ich es denn mit meiner Mutter gut ausgehalten hätte. «Ja», aufsteigende Tränen. Rob. Wir fuhren nach Hause, mein Mann hatte bereits gekocht und alles für einen schönen Empfang vorbereitet. Wein im Kühlschrank, und er hatte auch zwei schöne Blumensträuße gekauft, in dunkelrot und mit einem Herz. Ich packte meinen Koffer aus, sortierte die Wäsche und stellte die erste Waschmaschine an. Routine, das Unterbewusstsein arbeitete. Beim Essen erzählte ich meinem Mann vom Engländer. Keine Details, nur dass ich Gelegenheit hatte, mein Englisch etwas aufzufrischen. Mein Mann dachte, kann ja nichts passiert sein, ihre Mutter war ja dabei.

Später Abend, mein Mann bereits im Bett und schlief, Rob müsste nun in Istanbul sein, zum Umsteigen in seine Maschine nach London. Ich saß am Computer, schrieb ihm eine E-Mail. Eigentlich mehr belanglos, bin gut angekommen, hoffe, dass er auch gut wieder zu Hause eintrifft. Bedankte mich für die schöne Zeit und wünschte ihm alles Gute.

Schlief nicht besonders gut, stand beizeiten auf, hatte noch zwei Tage Urlaub und das Wochenende. Wollte gleich noch die andere Wäsche waschen, den Haushalt machen, schön für meinen Mann und mich kochen. In der Küche machte ich mir einen Kaffee, fuhr meinen Computer hoch, hatte eine E-Mail von Rob, geschrieben in der letzten Nacht, um drei Uhr morgens. Mein Herz klopfte schneller. Er war gut nach Hause gekommen und bedankte sich ebenfalls, dass er mit mir eine so schöne Zeit verbringen durfte, schrieb mir, dass er mich mag und schon vermisst. Das war ein guter Tagesbeginn für mich. Ich schrieb zurück.

Die nächsten Wochen verbrachte ich nach getaner Arbeit im Büro und zu Hause nur noch am Computer, stundenlang. E-Mails hin und her. Mein Mann fragte mich, was ich tue. Ich schreibe mich mit dem Engländer. Er konnte nicht mehr glauben, dass da nichts war. Ich hatte auch keine Lust, ihm was zu erzählen. Ist ja eigentlich auch nichts passiert, außer dass meine Gefühlswelt total durcheinander war. Mein Mann sagte nichts, ließ mich gewähren, redetet mir nicht rein. Unser Leben war eigentlich so wie immer. Jeder macht seins. Nur ich war ausgebrochen aus der Routine.

Ende Februar hatte ich endlich mein Smartphone. Nie wollte ich so ein Ding. Ich brauchte bis dahin kein Mobiltelefon. Ich fand es immer sehr lustig, wenn Leute denken, immer und überall erreichbar sein zu müssen. Für Rob und mich begann eine neue Ära. Ende von E-Mails schreiben. Wir hatten uns in dieser Zeit, einen Monat lang, mehr als 180 E-Mails geschrieben. whatsapp. Wunderbare Erfindung. Zu jeder Tages- und Nachtzeit schickten wir uns massenhaft Nachrichten, ich saß auf der einen Seite der Couch, mein Mann auf der anderen Seite. Er guckte fern, ich in mein Telefon. Las Nachrichten, lachte darüber, schrieb zurück. Mein Mann sagte nicht.

Rob schrieb mir eine Nachricht und fragte, ob ich denn auch etwas Schönes zum Anziehen hätte, das er mir am Abend ausziehen könnte, es dürfte ruhig sexy aussehen. So etwas hatte ich nicht. Ich machte mir einen Gag. Meine Mutter hatte mir vor vielen Jahren einen Schlafanzug gekauft, rotes Oberteil mit einer Bärchen-Applikation und einer rot-weiß-schwarz karierten Hose. Ich legte das Teil aufs Bett und machte ein Foto, schickte es an Rob und schrieb, es wäre mein sexystes Teil und ob es ihm auch gefiele. Er schrieb prompt zurück, dass er es sehr sexy findet und es mir so schnell als möglich ausziehen wird, wenn ich es trage.

Wir haben auch viel telefoniert. Rob rief mich immer abends an, wenn er am Taxistand am Bahnhof war. Er arbeitet ausschließlich abends und nachts und fast jeden Tag. Bis Mittag schläft er und am Nachmittag erledigt er seine Sachen. Wir telefonierten mehrmals am Abend. Immer wenn Rob noch etliche Taxis am Stand vor sich hatte. Er versprach «ich rufe Dich nach meiner nächsten Fahrt wieder an». Nur wusste ich nicht, wie lang war die Fahrt, zehn Minuten um den Block, oder länger. Oftmals wartete ich eine halbe Nacht auf seinen Anruf und schrieb ihm dann, ich kann nicht länger warten, muss ins Bett und morgen früh zeitig aufstehen. Rob hat mich nie am Nachmittag angerufen, da hatte er seinen eigenen Trott, wollte wahrscheinlich auch nicht gestört werden, er schrieb mir, ich rufe dich vom Taxistand aus an, sehr bald. Sein very soon dauerte manchmal viele Stunden. Ich würde sehr bald klar definieren, wie das Wort schon sagt, sehr bald. Wir einigten uns dann auf so bald als möglich, as soon as possible. Auch das dauerte mitunter bei ihm sehr lang.

Ich habe ihn dann am Abend angerufen, er drückte mich weg. Ich dachte in Ordnung, hat er bestimmt Passagiere im Auto und mag nicht telefonieren. Etwa eine Viertelstunde später rief er mich an und sagte, dass er gerade ein Ehepaar gefahren hat, als ich anrief. «Das Ehepaar hat beim Klingeln des Telefons dein Bild gesehen. Ich musste das Gespräch leider wegdrücken. Als das Ehepaar bezahlt hat, sagte die Frau zu mir, bitte vergessen Sie nicht, ihre Frau zurück zu rufen. Ich antwortete ihr, du seist noch nicht meine Frau, sondern noch meine Freundin. Die Frau sagte, rufen Sie sie trotzdem an», erzählte mir Rob. Das fand ich lustig, sie ist noch nicht meine Frau.

Am Morgen hatte ich immer seine Sprachnachricht oder eine geschriebene Nachricht von letzter Nacht so dass ich wusste, er ist wieder gut und wohlbehalten zu Hause, wenn ich meine Morgennachricht las, lag mein Rob in seinem Bett und schlief. Wenn ich eine Sprachnachricht von ihm hatte, mit seiner unglaublichen Stimme, die so voll von Wärme war, ging mir diese durch und durch. Ich liebe ihn so sehr.

Ich habe ihm jeden Morgen, bevor ich zur Arbeit ging, eine Antwort geschickt und mich für seine Nachricht bedankt. Immer so zwischen zwölf und zwei Uhr hat mein Handy in meiner Tasche gepiept. Ich wusste, jetzt ist mein Rob wach und hat mir geantwortet. Das war aber immer die Zeit, wo ich auf Arbeit war. Antworten konnte ich ihm nur selten, ich hatte immer viel zu tun. Wenn mein Chef nicht da war, bekam Rob schon eine Antwort, aber wenn nicht, wusste Rob, dass ich ihm nicht immer antworten konnte. Das machte ich erst, wenn ich zu Hause war.

Das Telefon war mein ständiger Begleiter. Es lag immer in meiner Nähe. Ich wollte es nicht verpassen, wenn es klingelte. Wenn Rob mich anrief, ich ging in mein Büro, was wir zu Hause hatten, schloss die Tür und telefonierte mit ihm. Mein Mann sagte nichts, schaute fern und war sehr traurig. Wir hatten uns so auseinander gelebt, auch schon vor meinem Urlaub. Ich machte keinen Schritt mehr ohne mein Telefon. Hatte ich es bei mir, fühlte ich mich ganz nahe bei Rob. Das Telefon war unsere einzige Verbindung über eine Distanz von 1043 km, die uns trennten.

Rob rief mich wieder vom Taxistand aus an, wir hatten meist nur ein kurzes Gespräch, bevor er den nächsten Fahrgast hatte und mich danach wieder anrufen wollte. Oftmals wusste ich nicht, wie lange es dauern würde, bis er zurück ruft, manchmal schickte er mir auch kurze Nachrichten, wenn die Zeit für ein Telefonat zwischen zwei Fahrten zu kurz war. An den Wochenenden hatte ich viel Zeit, auf seine nächtlichen Anrufe, die irgendwann kamen, zu warten. An einem Freitagabend schickte er mir eine Nachricht, er schrieb, manchmal kann das Liebe machen komisch sein, ich werde ein Kleid tragen und auch Lippenstift. Weiter schrieb er nichts. Ich las die Nachricht einhundert Mal und dachte mich trifft der Schlag. Das ist also der Haken, der kann nur mit mir schlafen, wenn er ein Kleid trägt und geschminkt ist. Ein Transvestit. Oh Gott, ich falle gleich in Ohnmacht. Mir ging alles möglich durch den Kopf, die Fantasie war frei. Deswegen hatte er im Urlaub nicht mit mir Schlafen können, hatte vielleicht sein Kleid und die hohen Schuhe nicht dabei. Ich drehe durch. Ich sah mich mit ihm als zwei Frauen durch die Stadt gehen, ihn vorher, wie er im Bad stand und meine Kosmetik benutzte, wie er im Kleid mit hohen Schuhen vor mir steht und versucht mich zu küssen, als Frau, ich stand wirklich kurz vor dem Wahnsinn. Hatten die Engländer alle einen an der Klatsche? Mir fiel die Sache mit Prinz Charles, Camilla und dem Tampon. ein, die damals durch alle Medien ging. Ich habe ihm eine Nachricht geschickt und gefragt, wie er das meint und dass ich davon gar nichts halte, auf so einen Quatsch überhaupt nicht stehe. Ich habe gewartet und gewartet, keine Antwort von ihm. Alle paar Minuten habe ich auf das Telefon geschaut und bin fast durch gedreht. Es hat fast zwei Stunden gedauert und war kurz vor ein Uhr, als er mir schrieb, dass es ein Scherz war. Ein Scherz?? Hat der den Verstand verloren, mir hier solche Scherze zu schreiben. Ich schrieb zurück, dass ich über solche Scherze in hundert Jahren nicht lachen kann, dass er keine Ahnung hat von dem, was mir die letzten zwei Stunden alles durch den Kopf ging. Er rief mich an und lachte am Telefon, «Honey, hast du wirklich gedacht, dass ich Frauenkleider anziehe und Lippenstift benutze? Das war ein Scherz und ich habe mir dabei nichts gedacht», «ja, ich habe das geglaubt, es gibt solche Männer, die das machen und brauchen, ich bin die letzten zwei Stunden durch die Hölle gegangen, habe die schlimmsten Vorstellungen gehabt, du meldest dich nicht und lässt mich hier mit deinem Scherz zwei Stunden im Ungewissen», heulte ich in das Telefon. Er versprach mir, besser darüber nachzudenken, was er in Zukunft für Scherze mit mir macht. Das hat mit trockenem englischen Humor nichts mehr zu tun, ich fand es einfach nur geschmacklos, mich hier so zu schocken.

Planung unseres ersten Wiedersehens

Wir haben unser erstes Wiedersehen bei ihm und für den März geplant. Rob sagte mir, dass er mit mir Liebe machen wird, auf eine Art und Weise, wie ich es zuvor noch nie erlebt hätte. Zehn Jahre ohne und nun solche Sachen in Aussicht gestellt zu bekommen, da geht einem doch voll die Fantasie durch. Kurz dachte ich an Kleid und Lippenstift, aber dann musste ich lachen.

Rob hat in Vorbereitung unseres Wiedersehens einen schönen Bademantel für mich gekauft, schickte mir die Bilder bei whatsapp, weiß mit kleinen Herzen in der Farbe Petrol und kuschelweiche große Badehandtücher auch in Petrol. Dann einen Föhn von Babyliss für meine Haare. Das Bild vom Karton des Föhns, tolle Frau drauf, ich schrieb zurück, wieso sendest du mir ein Bild von einer anderen Frau? Habe es nicht gerafft, dass es der Karton vom Föhn war. Er schrieb zurück, Honey, sie putzt einmal die Woche die Wohnung. Er ist echt lustig, hat laufend gute Einfälle, sendet mir Fotos von unmöglichen Frisuren, die er im Internet findet, als Anregung für meine Besuche beim Frisör. Er hat immer gute Einfälle. Es ist sehr amüsant, seine Nachrichten zu lesen, ich freue mich über jede seiner Nachrichten. Er hat so viel Fantasie. Er schickt mir Bilder von Plätzen auf denen er ist, von großen Uhren, von seinem Essen, dass er unterwegs zwischen zwei Taxifahrten zu sich nimmt. Meist indisch oder chinesisch. Rob schickt mir auch Songs, die ich per Klick sofort auf YouTube anhören kann, er nennt das meine Songs für den Tag. Meist sind es Oldies, ich kenne die meisten, bin aber nicht so der Fan dieser Musik. Rob liebt Oldies, Pink Floyd, Bob Dylan und solche Sachen. Schickte mir ein Video vom Blick aus seinem Küchenfenster. Tolle Aussicht, irgendwas mit dritten oder vierten Stock. Werde ich bald sehen.

Ich war auf Arbeit, allein im Büro, hatte ein paar Minuten Zeit, schaute im Internet nach Flügen. Ich fand die Flüge von Nürnberg nach London-Stansted für unsere geplante Zeit. Ich wollte die Flüge gleich buchen. Ich habe alle Daten eingegeben. Bei den Zahlungsmodalitäten gab es nur die Optionen für Kreditkartenzahlung, Visa, American Express oder andere. Ich hatte keine Kreditkarte. Was nun. Ich rief zuerst in meiner Bank an, fragte, wie lange es dauert, mir eine Visakarte auszustellen. «Ungefähr zwei Wochen», oh Gott, solange konnte ich nicht warten, da wären die Flüge für unseren geplanten Zeitraum weg. Dann rief ich meine Freundin Maritta im Kindergarten an, fragte sie, ob sie eine Visakarte hat, nee hatte sie auch nicht, aber ihr Freund Hannes. Er ist Polizist. Ich bat sie «ruf ihn an, ich brauche seine Daten, bin vertrauenswürdig, bitte versuche es». Eine viertel Stunde später rief sie zurück gab mir die Daten und ich konnte meine Flüge zu Rob fertig buchen. Ich sah mir meine Buchungsbestätigung an, hatte vergessen Gepäck zu buchen. Ich druckte die Bestätigung aus, wollte damit ins Reisebüro, alles noch mal checken lassen, ob es so passt. Zum verrückt werden. Am Nachmittag im Reisebüro «ja die Buchung ist korrekt», dass mit dem Gepäck wusste sie auch nicht, gab mir die Telefonnummer von der Fluggesellschaft Ryanair. Ich musste sowieso noch in den großen Drogeriemarkt. Auf dessen Parkplatz, noch im Auto sitzend, habe ich bei Ryanair angerufen «ja Gepäck ist automatisch dabei, zehn Kilo Handgepäck, der Koffer oder die Tasche sollten bestimmte Maße nicht überschreiten, Kosmetik nur in kleinen Flaschen, maximal hundert Milliliter und nicht mehr als zehn», gab mir die Dame bereitwillig Auskunft. So ein Glück, konnte ich gleich hier noch die Sachen für meine Reise einkaufen. Danach war ich auf meiner Hausbank und habe eine Visakarte beantragt.

Zu Hause angekommen, stand ich im Bad und überlegte krampfhaft, wo ich die für meine Reise gekauften Kosmetikartikel deponieren kann, und wo mein Mann diese nicht findet. Ich schaue mich noch um und denke nach, als mein Mann in der Badezimmertür stand, in der Hand meine Buchungsbestätigung für meine Flüge nach London, die in meiner Handtasche waren. Er fragte mich, «wann wolltest du mir denn sagen, dass du nach London fliegst?» Scheiße, die Katze war aus dem Sack. Zeit für ein Gespräch. Ich sagte ihm die Wahrheit, «ich liebe den Engländer, will ihn besuchen. Im Urlaub ist jeder anders als zu Hause, will London sehen, ein paar schöne Tage haben, sehen wie er lebt», sagte ich zu meinem Mann «ich kann ins Gästezimmer ziehen, oder mir eine Wohnung suchen, du kannst mich rausschmeißen, aber eine Scheidung will ich nicht». Mein Mann meinte, «es bleibt alles so wie es ist, du bleibst im Schlafzimmer, brauchst keine Wohnung, fliege hin, schau dir alles an und mach dir ein Bild». An Toleranz nicht zu überbieten.

Am Abend googelte ich Parkmöglichkeiten in Nürnberg. Am Flughafen selbst zu parken, was zu teuer, ich fand einen privaten Anbieter und buchte meinen Parkplatz.

Die Tage bis zu meiner Abreise verbrachten ich mit Arbeiten, whatsapp und Telefonaten mit Rob. Selbstverständlich auch mit Kochen, gemeinsamen Essen und Gesprächen mit meinem Mann, wir putzten zusammen die Wohnung, arbeiteten im Garten, teilten uns in die Wäsche, ich stellte am Morgen die Waschmaschine an, mein Mann gab diese in den Wäschetrockner, legte sie zusammen und anschließend in den Schrank, er kaufte ein, was ich auf den Zettel schrieb. Ganz normal, wie immer all die Jahre zuvor. Ich konnte ihn nicht begreifen. Freute mich sehr auf mein Wiedersehen mit Rob, zeigte aber meine Freude nicht, wäre zusätzlicher Schmerz für ihn gewesen. Zwei Tage vor meinem Abflug habe ich online eingecheckt und meine Flugtickets am Drucker zu Hause ausgedruckt. Zweimal Fensterplatz, für hin und zurück und am Vorabend stand ich in der Küche und habe noch eine kleine Apfeltorte mit Streuseln gebacken.

Mein erster Flug nach London

Aufstehen um fünf Uhr, nach fast schlafloser Nacht, heute sehen wir uns wieder. Kleines Obstfrühstück, eine Tasse Kaffee, duschen, sorgfältig Schminken und die Haare machen. Mittags hatte ich keine Zeit mehr dafür. Das Zeitfenster zwischen nach Hause kommen von der Arbeit und wegfahren zum Flugplatz war zu kurz. Früh um sieben zur Arbeit. Zweihundert Meter Laufweg. An diesem Tag beendete ich bereits um ein Uhr meine Arbeit. Als ich nach Hause kam, war das Auto weg. Es stand nicht in der Garage, nicht in der Einfahrt. Ich dachte, mich trifft der Schlag. Mein Mann ist einfach mit dem Auto weggefahren. War das seine Art, mir zu zeigen, dass er nicht möchte, dass ich nach England fliege? Wenn ich kein Auto habe, komme ich nicht zum Flughafen? Ich kriegte die Panik, hatte noch etwa noch eine halbe Stunde Zeit. Ich habe meinen Mann auf seinem Handy angerufen, es klingelte im Flur, das Handy hatte er nicht mit. Was sollte ich denn jetzt nur machen? Ich war kurz vor einem Heulkrampf und rief Maritta an. Sie sagte mir, «beruhige dich erst mal, mach dich frisch, zieh dich um, pack die Reste zusammen, er wird schon kommen». Sie hatte leicht reden. Ich machte es aber so, machte mich ein bisschen frisch, zog mich um, letzte Sachen in den Koffer, auch die drei CDs mit Kuschelrock-Oldies, die ich Rob schenken wollte, Handtasche gescheckt, die Schachtel mit dem Kuchen ist auch drin, hoffentlich bringe ich den durch die Kontrolle, die Boardingpässe, Geld, 150,00 Pfund, hatte ich auch getauscht, Pass. Ja alles da. Immer wieder ging mein Blick zur Uhr und in die Einfahrt. Ich dachte, noch zehn Minuten, bis ich weg musste. Ich war kurz vor dem Nervenzusammenbruch. Als ich alles gepackt hatte, stellte ich die Sachen vor die Tür und dachte, eine Zigarette und er wird schon kommen. Dann fuhr das Auto in die Einfahrt, mein Mann stieg aus und entschuldigte sich, dass er sich etwas vertrödelt hatte, war beim Arbeitskollegen zum Geburtstag gewesen, man hatte sich etwas verquatscht und die Zeit vergessen. Ich war froh, alles noch im Zeitfenster. Mein Mann stand in der Haustür und weinte, als ich meine Sachen ins Auto packte. Ich drückte ihn, sagte, «bin in wenigen Tagen wieder da». Ich kämpfte ebenfalls mit den Tränen. Er fragte, «wenn du wieder kommst, bleibst du dann für immer?» Ich stieg ins Auto, fuhr los, Richtung Flughafen Nürnberg, hundertzwanzig Kilometer. Ich hatte einen Parkplatz bei einem privaten Anbieter gebucht. Der war mein Ziel. Dann Shuttle-Bus zum Flughafen. Bis zur Autobahn nach Nürnberg fährt man zwanzig Kilometer Landstraße. Auf dieser Strecke ging mir mein weinend an der Tür stehender Mann nicht mehr aus dem Kopf. Bei jeder Möglichkeit, wo ich hätte wenden können, zog ich das in Betracht, dreh rum und vergiss den ganzen Scheiß. Fahr wieder heim. Die Kilometer bis zur Autobahn wurden immer weniger, die Umdrehmöglichkeiten auch. Dann dachte ich, wenn ich auf dem Sterbebett liege, werde ich mich immer fragen, was wäre geworden, wenn du damals nach London geflogen wärst. Ich wollte nicht die Sachen bereuen, die ich gemacht habe, sondern die, die ich nicht gemacht hatte.

Dann war ich auf der Autobahn.

Ohne besondere Vorkommnisse kam ich pünktlich am Parkplatz in Nürnberg an und wurde zum Flughafen gefahren. Keine zehn Minuten später am Ziel. Ich schicke Rob eine Nachricht mit Bild von den Fluginformationen, Abflug nach London London-Stansted 17:20 Uhr. Ich hatte noch viel Zeit. Setzte mich in das Kaffee am Flughafen, in den Außenbereich. Kaffee und Zigarette. Telefonklingeln, Rob «Honey, ich freue mich so, bald bist du hier. Stehe dann in der Ankunftshalle in London-Stansted und hole dich ab. Guten Flug, bis bald».

Eine Stunde und fünfzig Minuten später, Landeanflug. Ich war aufgeregt. Bevor ich den sehr langen Weg zum Ausgang nahm, war ich noch mal auf Toilette und habe mein Äußeres überprüft. Rob wird schön schauen, wenn er mich sieht. Ich hatte seit unserem gemeinsamen Urlaub fünfzehn Kilogramm abgenommen. Ich habe keine Diät oder so was gemacht, ich hatte einfach keinen Hunger und wenig Zeit zum Essen, hatte andere Dinge im Kopf und zu tun. Ich fand, dass ich einfach toll aussah. Fand mein Mann übrigens auch.

Ankunft in London-Stansted

Ich trug einen langen schwarzen Wollmantel und Stiefel. Rob sah mich schon, bevor ich ihn sah, kam auf mich zu gab mir ein verhaltenes Küsschen, sagte mir «Honey du siehst einfach so schön aus», nahm mir den Koffer ab und wir gingen nach draußen Richtung Parkplatz. Erst mal eine gemeinsame Zigarette. Dann sagte Rob mir, er hat keine Ahnung, wo er das Auto abgestellt hat. Er ist ewig rumgekurvt, ehe er einen Parkplatz fand, war dann spät dran und rein ins die Ankunftshalle. Wir haben zwanzig Minuten Auto gesucht. Reihe hochgelaufen, nächste Reihe wieder zurück, nächste wieder hoch, nächste zurück. Na das fängt ja gut an. Erste Panne. Gut, er war aufgeregt, wollte pünktlich sein. Sei nicht so kleinlich, dachte ich. Auto gefunden, schönes schwarzes Taxi, derselben Automarke, die ich auch fuhr, allerdings in hellgrau und ein jüngeres Baujahr. Alles sauber, innen und außen. Sehr ordentlich. Fiel mir ja schon in seinem Zimmer im Urlaub auf. Mein Mann ist auch sehr ordentlich, muss an dieser Stelle auch erwähnt werden.

Ich stieg links ein, saß auf derselben Seite wie in meinem Auto, hatte nur keinen Lenker. Falsche Straßenseite und links rein in den Kreisverkehr. Da hälst du schon den Atem an. Wenige Minuten später hielten wir, Parkplatz Starbucks. Rob holte uns Kaffee, große Thermobecher mit American Coffee. Milch extra und heiß. Wir saßen außen an einem von zwei Tischen. Wir tranken Kaffee, rauchten sahen uns an. Rob fremdelte. Kennen Sie das, Kinder fremden Leuten gegenüber? So war das auch. Weit entfernt von dem was er mir schrieb. Ich will Dich küssen, nicht mehr loslassen. Er nahm nicht mal meine Hand, ich ergriff die Initiative nahm seine Hand, lächelte ihn an, gab ihm ein kleines Küsschen auf den Mund. Das Eis war etwas gebrochen, nicht ganz. Wir sahen uns nach 43 Tagen Trennung wieder. Rob sagte mir, dass wir nach dem Kaffee in den TESCO fahren, hat 24 Stunden und 7 Tage die Woche auf, um einzukaufen. Parkplatz TESCO, unglaublich groß. Wir besprachen, was wir benötigen, was wir kochen wollen. Wir kauften auch noch Haarwäsche, Duschgel und Nachtcreme in normaler Verpackungsgröße für mich, auch gleich ausreichend für meine nächsten Besuche. Und Hausschuhe. Rob sagte mir, zu Hause bei ihm ist Hausschuh-trage-Pflicht. Gut, ordentlicher Mensch. Wir hatten 4 volle Einkaufstüten, die wir zum Auto brachten. Eine Zigarette noch auf dem Parkplatz und dann fuhren wir los, zu ihm nach Hause. Ich saß seitlich auf meinem Sitz, schaute ihn an, meinen Rob. Er war auf den Verkehr konzentriert, lächelte aber ab und zu rüber. Meine Hand in seinem Genick, meine Finger spielten in seinem sehr weichen Haar. Nie zuvor hatte ich so weiche Haare gestreichelt. Er nannte es selbst Babyhaare.

Die Wohnung

Ich war sehr gespannt, auf das was mich erwartet. 35 Minuten später standen wir auf seinem Parkplatz und gingen bepackt mit Einkäufen und meinem Koffer durch eine schmale Gasse, die voller Müll war. Auch der Hauseingang. Glasscheibe kaputt, Essensreste um die Tür verteilt. Rob sagte, das ist das Problem mit den Ausländern. Sein Wohnhaus sah ordentlich aus, etwas älter. Er wohnte nicht in London, war auch nicht Taxifahrer in London, sondern wohnt und arbeitet in Bentfield, Essex. Wahrscheinlich dachte er London ist ein Begriff und Bentfield nicht. Ist ja nicht schlimm, liegt ja alles in England, aber das wusste ich bereits, weil er mir das am Telefon gesagt hatte.

Rob wohnte wirklich im vierten Stock. Er wohnt auch nicht allein, es ist eine Wohngemeinschaft. Jeder hat ein eigenes großes Zimmer, Küche, Toilette, Bad und Flur wird gemeinsam genutzt. Er teilt die Wohnung mit seinem Freund Dave, den ich bereits aus dem Urlaub kannte. Ein Zimmer war leer, da wohnte bis vor zwei Wochen der Inder Ahbi. Seine Arbeits- und Aufenthaltsgenehmigung war abgelaufen, und er musste zurück in sein Land.

Die Wohnung war sehr ordentlich und sauber. Rob sagte mir, dass einmal die Woche eine Putzfrau käme und die gemeinsam genutzten Räume sauber macht. Ich fragte ihn, ob es die Frau von der Föhnverpackung wäre. Es lachte. Er zeigte mir das Bad und Toilette, beides separat. Alles sehr sauber. Rob sagte mir «bitte achte nach dem du die Toilette benutzt hast darauf, dass alles sauber ist, benutze auch die Klobürste, wir legen da sehr viel Wert drauf und wasche bitte deine Hände nach der Benutzung der Toilette. «Schatz, bitte wasche auch Deine Hände wenn du geraucht hast und bevor du Essen machst». Ich war etwas entsetzt. Ich lege selbst ebenfalls großen Wert auf Ordnung und Sauberkeit, aber man kann es auch übertreiben. In seinem Zimmer waren die Gardinen zu gezogen und Kerzen brannten. Ich dachte noch, brennen die schon die ganze Zeit, er war jetzt stundenlang weg. Rob lachte und sagte «nein, das hat Dave gemacht und es war auch seine Idee für einen romantischen Empfang». Sein Zimmer war sehr schön, sauber und aufgeräumt. Er war ein bisschen verlegen und zeigte mir alles, angefangen von seiner West Ham United Kaffeetasse über seine angesammelten Nippes, schöne Gläser im offenen Schrank, seine Bar, die viele gute Spirituosen enthielt, bis hin zu seiner sehr ordentlichen und umfangreichen CD-Sammlung. Ich hatte das Gefühl, er möchte irgendeine Unsicherheit überspielen. Alle Dinge hatten ihren Platz, ich durfte nichts anfassen. Aber das Bett sah toll aus. Eisengestell, durchgehende große Matratze, 1.60 m breit. Eine große gemeinsame Zudecke, tolle Bettwäsche, viele Kopfkissen. Sehr einladend das Ganze. Und im Raum noch zwei riesige schwarze Ledersessel.

Wir packten in der Küche die Einkäufe aus, er erklärte mir, wer welchen Platz im Kühlschrank hätte, wo sein Geschirr steht usw. Rob entnahm dem Schrank zwei weiße Keramiktassen mit kleinen roten Hirschen drauf und kochte uns Kaffee. Neben der Wohnung ist ein Abstellraum, mit allem möglichen drin, was man nicht mehr braucht. Das ist der Bereich, in dem er immer raucht, Rauchen in der Wohnung ist ein tabu. Mag er nicht. Ist auch in Ordnung. Ich rauche auch nicht in meiner Wohnung, gehe raus.

Unser erstes gemeinsames Wochenende

Mittlerweile war es fast Mitternacht, mein Bauch knurrte ohne Ende, hatte früh nur Obst und Kaffee, weiter nichts, hätte auch nichts essen können, die Aufregung. Rob machte uns Sandwiches. Ich stand in der Küche und beobachtete ihn. Er lächelte aus blauen Augen, das Fremdeln verschwunden. Er arrangierte Hähnchen, Käse, quietsch-gelben englischen Senf, Meerrettich-scharf, Sandwichgurkenscheiben aus dem Glas mit viel Liebe zu Sandwiches. Es war toll, ihm dabei zu zuschauen, wie seine schönen und sehr gepflegten Hände die Arbeit verrichteten. Die Sandwiches wurden auf die Teller gelegt, die Teller auf Tabletts gestellt. In England isst man wahrscheinlich nicht am Tisch, sondern auf dem Bett oder Sessel sitzend mit dem Tablett auf dem Schoss. Ungewöhnlich. Es waren die besten Sandwiches, die ich je gegessen habe. Während des Essens sagte mir Rob seine Pläne für unser Wochenende. «Freitag fahren wir nach Southend-on-Sea, wollen den Pier mit über 2000 m anschauen. Dieser Pier ist die längste Seebrücke der Welt. Auf diesem fährt auch ein Zug. Wir werden Fisch und Chips essen gehen, am Samstag bleiben wir hier, machen einen entspannten Tag, bestellen und was beim Inder oder beim Chinesen nach Hause, am Sonntag fahren wir ein bisschen über Land nach Blackmore, Kaffee trinken und für den Abend habe er für uns einen Tisch bestellt in einen sehr alten Pub, „The Old Dog Inn“, mit sehr gutem Essen, vom Grill. Der Pub liegt auch etwas ländlich und abseits.» Das klang alles sehr gut und ich war neugierig auf alles. Rob sagte, «Honey du kannst jetzt duschen gehen, ich putze schnell die Küche». Sehr gute Idee, Vorbereitung fürs Bett. Er gab mir meinen kuschelweichen Bademantel und die neuen Badehandtücher. Ich dachte noch, wenn die Handtücher neu sind, trocknen diese nicht, was soll es, wird schon gehen. Mitten hinein in meine Gedanken sagte Rob mir, er habe die Handtücher bereits gewaschen, neue Handtücher trocknen nicht.

Ich ging duschen, viel mehr stieg in die riesige Badewanne, mit Duschvorhang, hatte Probleme, mit der englischen Mischbatterie, aber alles gut. Rasur hatte ich bereits zu Hause erledigt, war bestens vorbereitet, nach dem Duschen noch eine ordentliche Mundpflege, zum Schluss noch Mundwasser.

Als Rob duschte und ich bereits im Bett war, hatte ich Zeit, aus dieser Perspektive mir alles anzuschauen. Die Kerzen brannten noch, leise Musik spielte aus einer sehr teuren Anlage, sehr guter Sound. Alles sehr ordentlich, besser als ich erwartet hatte. Er hatte sehr viele Bücher in seinem Regal, die meisten hatte ich auch, bis auf die geschichtsträchtigen Bücher und Biographien von irgendwelchen Leuten. Ich freute mich auf unsere erste richtige Nacht. Rob kam im Bademantel ins Zimmer und fragte mich, ob ich einen Drink wollte. Drink ist nicht schlecht. Ja, wollte ich. Wir tranken einen sehr guten alten Malt Whiskey. Ich glaube wir brauchten beide eine kleine Alkoholdosis, Aufregung auf beiden Seiten. Kleines Licht, als Nachtlicht gab dem Zimmer eine herrliche Kombination aus hell und dunkel. Man sah alles, aber nicht zu viel. Rob nahm mich in die Arme und sagte mir, wie sehr er mich vermisst hätte, dass er sehr starke Gefühle für mich hat. Er küsste mich wieder mit dieser mir vorher unbekannten Zärtlichkeit. Seine schönen Hände streichelten über meinen Körper, fanden erogene Zonen, die ich vorher selbst nicht kannte, mein Körper war Wachs in seinen Händen. Ich hatte komplett die Kontrolle verloren. So was habe ich noch nie erlebt. Abrupter Abbruch, Rob gab mir einen Kuss und sagte, «Honey, dein Tag war so lang, es ist fast zwei Uhr, schlaf schön. Morgen ist auch noch ein Tag und wir gehen eher ins Bett, haben mehr Zeit und machen es ganz schön». Ja, spinnt der komplett? Erst bringt der mich auf Hochtouren und dann das. Das ist ja wie beim Autofahren, 200 Stundenkilometer und dann Bremse und Handbremse gleichzeitig. Ich war aber richtig sauer. Bevor ich mich darüber aufregen konnte, hörte ich leichtes Schnarchen aus der anderen Betthälfte.

Am anderen Morgen stand ich um neun frisch geduscht und geschminkt in der Küche und machte uns ein ordentliches Frühstück. Ich ließ mir Zeit, wollte ein perfektes Frühstück machen, hatte auch noch das eine oder andere zu suchen, ist so in einer fremden Küche. Aber die Küche war sehr gut ausgestattet. Für einen reinen Männerhaushalt, sehr gut. Rob schlief noch, wusste ich. Ist noch nicht seine Zeit, wenn er immer nachts arbeitet, ist sein Körper um diese Zeit nicht an das Aufstehen gewöhnt. Habe ihm einen Kaffee gemacht, das Radio leise eingeschaltet und ihn ganz lieb geweckt. Hat gut geklappt. Erst hat er mich etwas verdutzt angeschaut, wieso ihn jemand weckt, aber wahrscheinlich ist das so, wenn man zehn Jahre allein gelebt hat, muss man sich auch daran erst gewöhnen. Er hatte den Kaffee in seinem Raucherraum, brauchte etwa eine halbe Stunde, ein Kaffee, mehrere Zigaretten, um munter zu werden. Dass Rob sehr viel raucht, ist mir auch schon im Urlaub aufgefallen. Schimpfen nützt da nichts, rauche ja selber, allerdings nicht so viel.

Deutsches schönes Frühstück, Toastbrot mit Marmelade, selbst gemacht, habe ich mitgebracht, und Buttertoast, Omelett mit Champignons, Käse und Tomate. Dazu Kaffee. Teller und Tasse, nebst Serviette auf die Tabletts und serviert. Rob im Bademantel - Engländer lieben Bademantel oder Hausmäntel, können Tage, Nächte und Wochen darin verbringen – genoss das Frühstück, sparte nicht mit Lob für Marmelade und Omelett. Nach dem Frühstück gingen wir Rauchen, ich eine Rob gleich noch eine, danach saß er wieder in seinem Sessel, musste er noch schnell die News im Tablett checken, was ist mit West Ham United, seiner Lieblingsfußballmannschaft, noch mal schnell Rauchen und dann duschen. Rob kann sehr lange duschen, mindestens zwanzig Minuten, mit Selbstgesprächen, anschließend ausgiebige Zahnpflege, ist ihm auch sehr wichtig und das Prozedere mit seinen Haaren, orange Dose mit Haargel oder Haarcreme, Finger rein, dann verreiben und in den Haaren verteilen, eine Mittelscheitel zupfen und die Haare aus der Stirn nach beiden Seiten. Das dauerte auch immer ewig. Ich räumte die Küche auf, machte die Betten und Ordnung und freute mich auf Southend-on-Sea.

Zwei Stunden später saßen wir endlich im Auto, erst fuhren wir nach Bentfield auf den großen Parkplatz, Rob wollte noch schnell etwas erledigen. Wir gingen vom Parkplatz aus über die Straße, am großen Poundland vorbei, dort kostete alles nur 1,00 Pfund. Gingen durch eine schmale schmuddelige Gasse, in einem Hauseingang lebten Obdachlose, und dann standen wir mitten auf der High Street. Von dieser Straße hat er mir schon viel erzählt. Dort gibt es auch viele Charity Shops, die mit ihren Erlösen Projekte unterstützen. Wenn man etwas nicht mehr brauchte, konnte man es in diesen Läden abgeben und es wurde verkauft, jeder Carity Shop unterstützt ein Projekt. Rob hat mir erzählt, dass er da immer nach CDs schaut und auch schon viel dort gekauft hatte. Wir überquerten die Straße und nach einhundert Metern bogen wir links ab. Dort war ein kleiner Platz. Rob steuerte einen Laden an, hielt mir die Tür auf und wir standen in einem Wettbüro. An den Wänden lauter Fernseher, die Pferderennen und andere Sachen live übertrugen. «Was machen wir hier», fragte ich ihn. «Ich spiele jede Woche einige Tipps für ungefähr 20,00 Pfund, Fußballwetten, Pferderennen und Windhunderennen» teilte er mir mit. Ich fragte ihn, ob er schon mal was gewonnen hat. «Ja Honey, der größte Gewinn waren 1.500,00 Pfund. Ansonsten auch mal kleinere Gewinne, hält sich so die Waage mit dem, was ich wöchentlich ausgebe.» Rob suchte sich seine Spielscheine zusammen und begann diese auszufüllen. Ich dachte, bevor wir jetzt weiter fahren, gehst du hier noch auf die Toilette. Ich fragte an dem Tresen, der Mann deutete nach links. Ich versuchte die Toilettentür zu öffnen, ging nicht, der Mann kam etwas genervt um den Tresen und machte mir die Tür auf. Ich ging rein und verriegelte von innen. Als ich fertig war, bekam ich die Tür nicht mehr auf und rüttelte wie eine Irre an der Klinke. Der Mann von dem Tresen öffnete die Tür von außen und lachte. Rob war in der Zwischenzeit fertig und bezahlte seine Tippscheine. Ich gebe für so etwas kein Geld aus, ist mir zu schade. Eine halbe Stunde später waren wir wieder auf dem Parkplatz und fuhren dann endlich Richtung Autobahn. Rob hat im Auto eine stattliche Anzahl an CDs. Wir hatten Musik im Auto, kleine Wasserflaschen und herrliches Wetter für März. Mein Rob, es war so herrlich mit ihm Auto zu fahren, bald würden wir am Meer sein. Einen schönen Tag haben. Vorfreude, meine Hand in seinem Genick, die Finger wieder in seinen ganz weichen Haaren vergraben. Er legte seinen Kopf nach hinten, genoss die Berührung. Seine Hand lag auf meinem Bein und wenn er schalten musste, lag meine Hand auf seiner. Wir suchten die Nähe und Kontakt zum Anderen. Nachdem wir die Autobahn verlassen hatten, wurde sehr ländlich. Die typischen Häuser für England, mit den eigenartigen Schornsteinen. Tolle grüne Landschaft schon um diese Zeit. So weit ist die Natur bei uns hier erst Anfang Mai.

Großer Parkplatz, Rob geht und zieht einen Parkschein am Automaten. Bleibe beim Auto und warte. Sehe und rieche das Meer, Möwen kreischen. Rob kommt mit dem Parkticket wieder und legt es sichtbar ins Auto, ich nehme meine Tasche vom Rücksitz. Rob bietet mir eine Zigarette an, wir rauchen und er fragt mich, ob wir erst Essen gehen wollen. Ja, wollte ich, danach zum Strand und zum Pier. Das Fisch und Chips Lokal, mehr ein Imbiss mit dem Namen „Ye Olde Chippy“ lag nur durch eine Straße getrennt vom Strand und Meer. Wir saßen auf einfachen Plastestühlen an Plastetischen. Rob fragte mich, was ich mag. Ich nehme dasselbe wie du. Gut. Wir hatten panierten und frittierten Fisch, sehr schönes und hohen Stück Fisch, bester Qualität und tolle riesige Pommes. Dazu püriertes Erbsenmus. Rob machte mir Essig auf die Fritten. Ich war entsetzt. Aber es war gut und hat absolut gepasst. Wir tranken dazu Wasser. Beim Rausgehen hat Rob uns noch einen Tee bestellt, den wir dann draußen getrunken haben, in der Frühlingssonne. Rob sagte mir, dass es zwei Möglichkeiten gäbe, entweder wir laufen den Pier entlang und nehmen rückwärts den kleinen Zug, oder wir fahren mit dem kleinen Zug hin und laufen zurück. Eine Strecke sollten wir laufen, es wäre herrlich. Ich entschied, hinlaufen und zurück fahren. Wir liefen am Strand lang in Richtung Pier. Dort waren auch öffentliche Toiletten. Eine ganz lange Reihe ähnlich unseren Dixi Klos. In den Restaurants gibt es sehr selten Toiletten und du musst wirklich suchen, um eine zu finden. Wasser und Tee, ich dachte ehe wir den langen Pier langlaufen, gehst lieber noch mal. Die Toiletten waren sehr sauber, alles aus Edelstahl. Lässt sich auch gut reinigen, Hochdruckreiniger reingehalten und fertig. Toilettenpapier da, Seife und auch Papierhandtücher. Die Schließtechnik der englischen Toilettentüren ist etwas anders, das kannte ich bereits. Ich hatte zweimal Besuch, zuerst eine Frau, dann als ich beim Händewaschen war, riss ein junger Mann die Tür auf. Rob stand abseits, hat nichts von allem mitbekommen, Blick auf das Meer, brennende Zigarette. Die Frau kam noch mal zu mir und entschuldigte sich bei mir. Wir haben darüber gelacht. Sie war schon hundert Meter weiter, drehte sich um, winkte und lachte. Die Engländer sind alle sehr höflich und freundlich.

Am Pier kaufte Rob die Zugfahrkarten für zwei Personen und eine Fahrt. Wir liefen los. Je weiter wir auf das Meer hinaus liefen, desto kühler und windiger wurde es. Ich blieb stehen, schloss Robs Jacke und stellte seinen Kragen auf. Danach nahm ich seine kalte Hand und wir gingen den über zwei 2000 Meter langen Pier in Richtung der Gasstätte, die am Ende des Piers war. Ab und zu blieben wir stehen um uns zu küssen. Am Anfang blickte Rob sich um, dass uns niemand beobachtet, doch dann fand auch er Gefallen daran mich in der Öffentlichkeit zu küssen. Es waren wenige Menschen auf dem Pier. Der Zug fuhr zweimal an uns vorbei.

Am Ende des Piers hatte man einen tollen Ausblick. Man hatte das Gefühl, direkt auf dem Meer zu stehen. Wir saßen im Außenbereich des Restaurants und haben noch einen Cappuccino bekommen, obwohl die gerade schließen wollten. Wenige Schritte vom Ende des Piers wieder zurück zu dem Zug. Wir hatten den letzten dieses Tages erwischt. Wir saßen allein im Wagon, Rob hielt meine Hand, wir schauten auf das Meer und den immer näher kommenden Strand. Dem Ziel des Zuges.

Auf dem Weg zurück zum Parkplatz, machte mich Rob auf einen sehr alten Pub aufmerksam. Das Haus war sehr schmal, die Tür und ein Fenster. Er sagte mir, dass es der schmalste Pub von…… , ich weiß es nicht mehr. Jedenfalls fragte mich Rob, ob ich den von innen sehen will und ein Guinness Bier kosten will. Vom Fass wäre es wesentlich besser als aus der Büchse oder einer Flasche. Ja, ich wollte. Der Pub war wirklich toll, lange Theke von vorne bis hinten und an der Theke Barhocker. Hinter den Barhockern wenig Platz bis zur langen Wand. Der Pub war sehr dunkel und gut besucht. Ich trank mein erstes Guinness, kleines Glas, rabenschwarzes Bier. Ich mag dunkle Biere. Es war sehr lecker. Ich hatte Durst und habe es auf einmal ausgetrunken. Da guckten nicht nur Rob komisch, sondern auch die anderen männlichen Besucher. Ich wollte noch eins. Hinterher sagte Rob zu mir, dass es sich nicht schickt, als Frau, innerhalb von wenigen Minuten zwei Bier zu trinken. Mir doch egal. Bis wir zum Parkplatz kamen, waren wir in noch zwei verschiedenen Pubs. Wieder Guinness, aber jeweils nur eins pro Pub. Man weiß ja, was sich als Frau schickt.

Zurück auf dem Parkplatz, am Auto, letzter Blick zum Meer, bei einer Zigarette und Möwengekreisch. Dann fuhren wir zurück. Es war ein toller Tag und ich freute mich auf den Abend. Zu Hause habe ich dann nur eine Kleinigkeit zu Essen gemacht, wir hatten ein wie ich finde ausreichendes Mittagessen, äh Lunch. Rob checkte in der Zwischenzeit seine Wettscheine, hatte nichts gewonnen, zerknüllte die Scheine und warf sie weg. 20,00 Pfund aus dem Fenster geschmissen. Die Essenszeit war Rob zu zeitig. Er sagte mir, er hat seinen Lunch erst am frühen Abend, das Abendessen (Dinner) erst in der Nacht, meistens so gegen Mitternacht. Ich habe meine letzte Mahlzeit spätestens um sechs Uhr, da ist es in England um fünf. Abends esse ich normalerweise nur was Leichtes, Salat, oder ein vegetarisches Gericht, kaum Fleisch. So spätes Essen vertrage ich nicht. Ich sagte Rob, wir essen jetzt und wenn Du später Hunger hast, ich mache dir gern noch was, oder wir können was naschen, Rob hatte eine große Auswahl an Süßigkeiten gekauft. Das sind eben unsere unterschiedlichen Tagesabläufe, die auch verschiedene Essgewohnheiten und Essenszeiten nach sich ziehen.

Es war ein herrlich entspannter Abend fortgeschrittener Zeit, kurz nach Mitternacht, wir waren bereits beide geduscht und im Bademantel, und wir hatten Rotwein. Rob hat von seinem Bruder einen Geschenkkarton mit lauter kleinen Rotweinflaschen verschiedener Herkunftsländer erhalten. Wir tranken uns durch verschiedene Länder und Kontinente und unterhielten uns, welcher Wein der beste war. Wir fanden sie alle gut. Rob sagte, wir trinken jetzt noch einen kleinen Whiskey und dann gehen wir zu Bett. Es klopfte an der Tür. Es war Dave. Er kam von einem mehrtägigen Ausflug zurück und wollte mich begrüßen. Wir haben uns beide sehr gefreut, uns wieder zu sehen. Wir haben uns auch umarmt. Rob sagte, «wir haben gerade einen Whiskey, willst du auch einen?» Dave wollte. Ich überlies Dave meinen Sessel, setzte mich auf das Bett. Wir stießen an. Der Whiskey war sehr gut. Ich ging in die Küche und holte die Schachtel mit dem Kuchen, den ich noch zu Hause gebacken hatte, und bot den Beiden Kuchen an. Apfeltorte mit Streuseln. Sie wollten beide Kuchen und verdrehten beim Essen genüsslich die Augen. Dave sagte, dass er mich für diesen Kuchen heiraten würde, wenn Rob es nicht tut. Tolles Kompliment. Dave fragte mich, wie alt ich sei. Ich sagte ihm wesentlich älter als du, nein, das glaubte er nicht. Ich fragte ihn nach seinem Alter. «58 Jahre.» «Nein, dass ich nicht möglich.» Er lachte, «wieso nicht?», «meine Mutter und ich haben dich auf Ende 30 bis Anfang 40 geschätzt.» Dave machte eine Verbeugung im Sessel und machte eine Bewegung, als wenn er den Hut zieht. Er bedankte sich unter Lachen. Er ist sehr dick, hat keine Falten. Er sieht wirklich viel jünger aus. Ich sagte ihm, ich sei 54 Jahre alt. Er meinte, oh, hätte er auch nicht gedacht, ich würde wirklich auch viel jünger aussehen. Wir mussten darüber so lachen. Rob sagte, «ach so, der einzige, der hier so alt aussieht, wie er ist, bin dann wohl ich». Der Abend war gelaufen, die Stimmung im Eimer. Dave verabschiedete sich und wünschte uns noch einen schönen Abend. Wir tranken aus, gingen zu Bett. Rob der Stimmungskiller. Ich wollte mich an ihn kuscheln, ihn küssen. Er wehrte mich ab, wollte nicht. «Was ist denn los?» «War es denn notwendig, Dave solche Komplimente zu machen? Der bildet sich doch jetzt sonst was ein. Und ich bin hier der Blöde. Sehe so alt aus wie ich bin.» Er ließ sich nicht beruhigen oder beschwichtigen. Seine Stimme wurde immer lauter, sein Ton schärfer. Ich sagte ihm, er mache aus nichts ein großes Ding. Er wurde immer wütender. Ich legte mich auf meine Bettseite drehte mich wegwärts und versuchte zu schlafen. Er gab keine Ruhe, immer wieder fragte er mich, «warum hast du das getan?» Ich sagte «Rob, es ist gut». Er steigerte sich immer mehr rein, «wenn dir Dave besser gefällt, dann kannst du ja gleich verschwinden». Er machte mich echt wütend. Gab keine Ruhe und hörte nicht auf. Ich sagte ihm, wenn er nicht aufhört, packe im meine Sachen und verschwinde. «Ja, hau ruhig ab, wenn dir andere Männer besser gefallen». Das war der Gipfel. Ich sprang aus dem Bett, zog mich an, warf meinen Koffer auf das Bett und packte. Lief ins Bad, holte meine Kosmetiksachen, die Schuhe aus dem Regal im Flur. Alles packte ich zusammen. Rob fragte mich «wo willst du hin, mitten in der Nacht?» «Ich suche mir ein Hotel», antwortete ich. «Aber du kannst doch bis morgen früh bleiben, dann fahre ich dich zu einem Hotel». Morgen früh oder heute Nacht, was macht das für einen Unterschied, wenn er mich nicht mehr hier haben wollte. «Nein, ich gehe gleich», in Mantel, Schuhen und Koffer ging ich zur Tür. Als hätte jemand in seinem Kopf einen Schalter umgelegt, hielt er mich fest, und sagte «bitte Honey gehe nicht, ich habe es nicht so gemeint. Ich war so eifersüchtig, dachte, dass dir Dave etwas bedeutet». Er nahm mich in den Arm und weinte wie ein Kind, er sagte mir «ich möchte nicht dass du gehst, bleibe bitte hier», Rob gab mir ewig viele Entschuldigungen und sagte, manchmal wäre er so dumm und gedankenlos und tut und sagt Dinge, die er gar nicht will. «Bitte verzeih mir Honey». Ich wusste nicht was ich machen sollte. Ich stand einfach nur da und sagte nichts. Wir kommen aus verschiedenen Nationalitäten, haben eine andere Auffassung von Humor, vielleicht sind das auch Probleme die jede Partnerschaft am Anfang hat, weil man den anderen noch nicht so richtig kennt? Ich blieb und packte meine Sachen wieder aus. Ich legte mich ins Bett und dachte, wenn er das noch einmal macht, bin ich weg. Rob kuschelte sich im Bett an mich und schaffte es mein Stimmungsbarometer von Null auf einhundert zu bringen. Er wuselte ein Kondom aus der Verpackung, ich sagte «ich will nicht mit Kondom». Wir ließen es weg, Rob war das nicht so recht, er hätte lieber mit. Ich hatte in dieser Nacht den besten und längsten Sex meines bisherigen Lebens, Rob verstand es mich in Sphären zu katapultieren, die ich nie zuvor kannte. Zum ersten Mal in meinem Leben habe ich Sex wirklich genossen und konnte mich unglaublich fallen lassen. Und das nach dieser Aktion. Rob sagte mir, «Honey, du bist die erste Frau nach meiner Exfrau, mit der ich ohne Kondom Liebe gemacht habe».

Nächster Morgen, ich war völlig entspannt, Rob schlief noch, ich machte mir einen Kaffee, trank diesen im Abstellraum neben der Wohnung und konnte da auch rauchen. Ich wollte ihm ein tolles Frühstück machen, der Streit war vergessen.

Ich inspizierte den Kühlschrankinhalt. Fand geräucherten Lachs. Den sollte es geben. Ich wollte einen Dip dazu machen, schaute, woraus kann ich das machen, fand Naturjogurt, Zitronensaft, Zucker, getrocknete Kräuter, Pfeffer und Salz und schnitt süß-saure Sandwichgurken dazu. Dill wäre noch schöner gewesen. Ich kochte einen Kaffee für Rob und weckte ihn. Er nahm seinen Kaffee mit in seinen Raucherraum, brauchte den und einige Zigaretten zum Wachwerden. Ich machte in der Zwischenzeit das tolle Frühstück. Rob war begeistert. Heute war unser Entspannungstag, zu Hause zu bleiben, Fernsehen, Mittagsschlaf, das Dinner bestellen wir uns nach Hause. Der Fernseher lief den ganzen Tag, ein Sender, der nur alte schwarz-weiße Cowboy-Filme. Wir lagen im Bett, Rob und schaute abwechseln Film und News in seinem Tablett. Beides war mir langweilig. Ich versuchte etwas zu schlafen und schlief dann den ganzen Nachmittag.

Gegen acht Uhr am Abend fragte ich dann Rob, wann er denn das Essen bestellen wollte. Er fragte mich, was ich wollte, ist egal, ich mag beides. «Dann nehmen wir indisch». Er müsse erst mal den Flyer vom Inder suchen. Doch das tat er erst eine Stunde später, mit der Begründung: «Honey, es ist zu früh, das Essen zu bestellen». Ich sagte ihm «die Lieferzeit musst du auch noch rechnen», «ja» sagte er, «vom Anruf bis zur Lieferung eine halbe Stunde». Kurz vor elf Uhr hat er dann telefonisch das Essen bestellt. In Deutschland war es kurz vor Mitternacht.

Das Essen war sehr gut, reichlich, scharf und vor allem fettig. Die Knuspertaschen waren gefüllt und frittiert. Die mitgelieferten Dips mit Sahne. Wir hatten zwei verschiedene Sorten Hähnchen bestellt und Rob hat alles so auf die Teller verteilt, dass jeder von jedem etwas bekam, wobei ich natürlich die kleinere Portion wollte. Das Essen kostete 25,00 Pfund. Lieferservice war gratis. Trotzdem ziemlich teuer.

Wir hatten wieder tollen langen, leidenschaftlichen und wunderbar zärtlichen Sex, die Zigarette danach und einen Whiskey. Es war diffuses Licht im Schlafzimmer von einer kleinen Lampe. Ich lag in seinen Armen und wir unterhielten uns leise. Es war so schön, warm und kuschelig. «Rob?» «Yes Honey?» Ich sagte ihm zum ersten Mal, dass ich ihn liebe. So schliefen wir ein.

Diesen Dialog mit «Rob?» und «Yes Honey?» hatten wir hunderttausend Mal, haben immer wieder darüber gelacht und fanden es einfach nur schön.

Sonntag. Gegen Mittag fuhren wir wieder aufs Land. Rob sagt «das ist schöner als Autobahn, man sieht mehr», das stimmt. Sehr schöne Landschaften, alles in frischem Grün. Viele herrschaftliche Anwesen, große Grundstücke mit Häusern, die wie Schlösser anmuten, sogenannte Manor. Toll. Farmen, die an der Straße Schilder aufgestellt hatten und den Verkauf von allen möglichen Produkten anboten. Und immer wieder die typisch englischen Schornsteine auf den Dächern. Wir fuhren nach Blackmore. Kleines altes Dorf, schöne alte Straßenlampen, wie aus dem letzten Jahrhundert, eine typisch englische, rote Telefonzelle. Ein toller und sehr Pub „Blackmore Tea Rooms“. Wir hatten nur Kaffee. Das Kuchenangebot in der Theke sah großartig aus, aber wir hatten gut gefrühstückt. Wir saßen lange im Pub und genossen die Atmosphäre bei einem weiteren Kaffee. Rob sagte mir «wir fahren jetzt noch etwas einkaufen. Du bekommst morgen früh ein original englisches Frühstück, mit Bratwurst, Toastbrot mit Spiegelei, gebratenem Speck und weiße Bohnen in Tomatensoße. Baked beans, sehr traditionell».

Weiterhin erzählte mir Rob, dass er für heute Abend einen Zweiertisch für uns bestellt hat, im besten Pub der Gegend. Dort gibt es das beste Beef und das beste Essen überhaupt.

Am späten Nachmittag lagen wir auf dem Bett. Rob checkte wieder seine News und ob er etwas auf seine Spieltipps gewonnen hat und ich sah ihm dabei zu. Er schaute laufend zu mir und fragte mich, ob alles in Ordnung wäre. War es. Dann legte er sein Tablett neben das Bett, zog seine Hose aus und kuschelte sich an mich, küsste mich so voller Zärtlichkeit und sein Körper reagierte wieder sofort. Wir hatten das erste Mal Sex, ohne vorher geduscht zu haben. Wow. Als ich aufstand, sah ich, dass im Bett drei Geldstücke lagen, sie waren aus Robs Hosentasche gefallen, er hat da immer Unmengen Kleingeld drin. Ich legte mir das Geld flach auf die Hand und fragte ihn, ob das mein Lohn für den Sex ist. Rob sagte «nein», nahm mir das Geld aus der Hand und legte mir eins wieder drauf, dazu sagte er, «das ist für das schöne Frühstück, dass du heute Morgen gemacht hast», als er mir das zweite drauf legte, sagte er «das ist dafür, dass du die Küche aufgeräumt hast», das letzte gab er mir mit der Bemerkung «und das ist für den Sex, aber da ist das Trinkgeld schon mit dabei». Ich habe mich halb kaputt gelacht, was der Mann für Einfälle hat, das glaubt kein Mensch. Es gibt mir aber doch etwas zu denken, ist der Sex mit mir so Scheiße? Oder war es wieder der englische Humor, knochentrocken?

Der Pub „The Old Dog Inn“ in der Nähe von Bentfield war wirklich toll. Altes Gebäude, niedrige Decken innen, alte dunkle Holzbalken, offenes Feuer im Kamin, gemütlich ohne Ende. Wir hatten einen tollen Tisch, Rob bestellte für uns eine Art Radler, aber aus Bitterbier und Limonade. War sehr gut. Er bestellte auch das Essen und sagte, «Honey, vertrau mir». Das Essen war der Hammer. So viele verschiedene Komponenten auf dem Teller, Kartoffelspalten, verschiedene Gemüse, das Fleisch, zwei Soßen und ein trockenes Gepäckstück, ähnlich wie Brandteig oben drauf. Geschmacklich war das alles der Hammer. Auf der Angebotstafel an der Wand wurden noch verschiedene Desserts angeboten. Wir bestellten zwei unterschiedliche und jeder bekam vom anderen die Hälfte. Rob hat hervorragende Essmanieren. Das ist mir auch sehr wichtig. Das Dinner und die Getränke kosteten 45,00 Pfund, Rob gab 50,00. Er sagte, man gibt in England immer ungefähr zehn Prozent Trinkgeld, Tipp. Rob ist da ganz der Gentlemen. In Deutschland sind die Leute nicht so großzügig, obwohl ich auch immer gutes Trinkgeld gebe.

Ich sagte zu Rob, «in den nächsten Zeiten, in denen wir uns wieder sehen, werden wir mehr selber kochen auch zusammen», weil ich weiß, dass er auch gern kocht. «Es ist auf Dauer zu teuer, immer nur Essen zu gehen». Er versprach mir, darüber nachzudenken.

Wir hatten noch eine letzte schöne Nacht. Wir saßen nackt im Bett und schauten im Internet nach Möbeln für Robs Zimmer, nach einem kleinem Esstisch und Stühlen. Wir diskutierten über Wandfarben, warme Farben und kalte Farben. Rob hatte davon noch nie gehört und fragte mal eben schnell bei Google. «Honey, du hast recht», wir einigten uns auf eine gelbe Wand, der Rest weiß und graue Rollos für die Fenster. Wir hatten einen Spaß ohne Ende und aßen jede Menge Pralinen. Rob hielt mir einen Schokoriegel hin und beim Abbeißen splitterte die Schokolade, ich hatte kleine Schokokrümel auf der Brust. Er sagte, «oh Honey du hast dich vollgekrümelt» und küsste mir die Schokolade vom Körper. Wir haben das ganze Bett vollgekrümelten und das Schokoladenpapier lag auch noch mit dazwischen und dann liebten wir uns ein letztes Mal für diesen Monat.

Letzter Morgen. Wehmut, in wenigen Stunden würde mich Rob wieder zum Flughafen fahren. Ich war sehr traurig. Rob sagte, «Honey zur Aufmunterung bekommst du noch das schöne original englische Frühstück, was ich dir versprochen habe» und stellte sich in die Küche. Riesiger Aufwand für das Frühstück. Ich packte meine Sachen, Rob rief aus der Küche «Honey, was möchtest Du auf Dein Sandwich für die Reise?», «Butter und Corned Beef», rief ich zurück. Die Zeit verging, die Vorbereitung des Frühstücks dauerte immer noch an, alles noch in den Ofen, die Spiegeleier noch braten, die baked beans waren auch noch nicht fertig. Rob machte Frühstück für drei, eins davon für Dave. Es wurde immer später, wir hatten ungefähr noch eine Stunde bis zum Aufbruch. Ich drängelte ein bisschen, Rob war im Stress. Mit Stress kann er nicht umgehen. Sein Zeitmanagement war auch eine Katastrophe und organisiert war er auch nicht. Diese Eigenschaften hat er immer sehr an mir gewundert, dass ich organisiert war und meine Zeit gut einteilen konnte.

Endlich Frühstück fertig. Dave freute sich sehr, dass er auch Frühstück bekam und verabschiedete sich gleich von mir, ehe er das Frühstück in seinem Zimmer genießen wollte. Er drückte mich und gab mir seine Visitenkarte, «du kannst dich immer bei mir melden, wenn was ist, E-Mail-Adresse steht auch drauf, ich bin dein Freund». Als Dave mit seinem Teller in seinem Zimmer verschwand, nahm mir Rob die Visitenkarte aus den Händen und zerriss diese, «was der sich einbildet, du brauchst seine Visitenkarte nicht», ich stand da und mir fehlten die Worte.

Das Frühstück war sehr üppig und so kalorienbeladen, aber saulecker. Ich konnte gar nicht alles aufessen. Rob aß meinen Rest auch noch. Ich drängelte, wir müssen los. Mein Flieger ging um 14:10 ab London-Stansted und um 11:45 waren wir immer noch zu Hause. Die Autofahrt zum Flughafen dauert ungefähr vierzig Minuten, wenn alles frei ist. Rob musste sich noch die Haare machen, hatte zu viel Gel erwischt, schimpfte wie ein Rohrspatz, ging noch mal ins Bad und wusch sich über der Badewanne noch einmal die Haare, nach dem Abtrocknen wieder das Gel. Ich hoffte, dass er diesmal mit dem Ergebnis zufrieden war und nicht noch mal Haare waschen ging. Ich habe fast die Krise gekriegt, eine Ruhe hatte der weg, das war unglaublich. Viertel nach zwölf fuhren wir los. Rob sagte immer wieder, «wir schaffen das schon rechtzeitig».

Unsere letzte gemeinsame Fahrt zum Flughafen, ich war sehr traurig, dass unsere paar schönen gemeinsamen Tage schon wieder vorbei waren. Rob legte mir die Hand auf das Knie und sagte, «Honey, sei nicht traurig, wir sehen uns im nächsten Monat wieder, es sind nur vier Wochen bis dahin». Schwacher Trost, ich weinte trotzdem. Der Abschied am Flughafen sollte schnell gehen, weil selbst nur kurz anhalten, und dann weiterfahren auch Geld kostet. Parken am Flughafen ist in London sehr teuer. Als Rob mich am Ankunftstag abgeholt hat, und wir noch das Auto suchen mussten, kostete ihn das 17,00 Pfund.

Rob hielt, stieg aus, ging nach hinten, lud meinen Koffer aus drückte mich und küsste mich ein letztes Mal sehr lange und zärtlich und sagte mir, dass er mich jetzt schon vermisst und wir uns bald wieder sehen werden. Stieg wieder ins Auto, winkte noch einmal und war weg. Ich überquerte die Straße und ging auf das Flughafengebäude zu. Ich hatte etwa noch eine Stunde Zeit, musste ja nicht mehr einchecken. Zeit für eine letzte Zigarette in England und dann nur Pass- und Gepäckkontrolle. Der Weg zum Gate war sehr lang und man war fast fünfzehn Minuten unterwegs. Nochmals Pass- und Ticketkontrolle, dann saß ich im Flugzeug. Start war pünktlich. Die Sicht gut, ich konnte die Autobahn sehen, die kleinen Autos, die wie Spielzeug aussahen und links fuhren. Meine Augen suchten ein schwarzes Auto. Dann kam eine Wolke und wir stiegen in den Himmel auf.

Wieder zurück

Landung Nürnberg. Anruf beim Shuttle-Service, dass ich da bin. Kurze Nachricht an Rob, bin wieder gelandet, melde mich wenn ich zu Hause bin. Schnelle Rückantwort, Honey fahr vorsichtig und pass auf dich auf. Lächeln in meinem Gesicht, er macht sich Sorgen.

Mit dem Shuttle-Service zurück zu meinem Auto. Auf dem Weg nach Hause fiel mir ein, dass ich mein Corned Beef Sandwich noch gar nicht gegessen hatte. Ich nahm es während der Fahrt aus meiner Tasche, packte es aus und aß es. Mir stiegen schon wieder die Tränen hoch und ich hatte Probleme zu schlucken. Rob hat noch zwei dünne Scheiben Sandwichgurken dazwischen gelegt. Lecker.

18:30 Uhr kam ich zu Hause an. Ich fuhr unsere Auffahrt zum Haus hoch. Mein Mann öffnete die Haustür in diesem Moment. Er muss gewartet haben. Ich kam auf ihn zu. Er nahm mich ganz fest in den Arm und sagte mir, «ich bin so froh, dass du wieder da bist». Dann hat er mich geküsst und mir gesagt, dass er mich ganz toll liebt. Aufsteigende Tränen in meinen Augen. Mein Mann hatte den Tisch im Wohnzimmer gedeckt und gekocht. Nudeln und Geschnetzeltes. Ich sagte ihm, ich habe keinen Hunger, hatte im Auto erst ein Sandwich. Er räumte schweigend den Tisch ab und sagte, «man kann es auch morgen essen». Es tat mir sehr leid. Er hat so sehr auf mich gewartet, wollte mir eine Freude machen und hat extra für mich gekocht. Das Wochenende muss für ihn die Hölle gewesen sein, zu wissen, dass sich seine Frau mit einem anderen Mann vergnügt und dessen Bett teilt.

Ich habe meinen Koffer ausgepackt und Rob eine Nachricht geschickt, dass ich gut zu Hause angekommen bin. Rob weiß, dass ich verheiratet bin, aber er denkt, ich lebe getrennt von meinem Mann, über diesen Irrtum seinerseits habe ich ihn nie aufgeklärt. Er weiß nicht, dass ich mit meinem Mann zusammen lebe und dass wir uns nicht trennen wollen. Später hat Rob mich noch zweimal angerufen, wieder zwischen zwei Taxifahrten. Er vermisste mich. Ich ihn auch.

Mein Mann hatte im Dezember letzten Jahres eine Rehabilitationsmaßnahme über seinen Hausarzt beantragt. Der Bescheid von der Rentenversicherung kam im Januar, als ich im Urlaub war und die Maßnahme sollte im Mai sein, in Oberstdorf, drei Wochen. Oh, schön weit weg, da musste ich keine Angst haben, dass er unverhofft vor der Tür steht, denn in diesem Zeitraum wollte ich Rob zu mir einladen. Ich hatte Rob bereits schon bei meinem Besuch in Bentfield gesagt, dass er im Mai zu mir kommen könnte, ich im April noch mal zu ihm. Er fand das so in Ordnung.

Wir erhielten einen Anruf der Rehabilitationsklinik, ob es meinem Mann möglich sei, die Maßnahme bereits im April anzutreten, am 07. Mein Mann sagte, dass es möglich sei. Am 12. April fuhr ich zum Flughafen nach Nürnberg und holte Rob ab. Wir hatten unsere Treffen für April und Mai getauscht. Ich konnte Rob ja nur zu mir einladen, wenn mein Mann nicht da ist. Meine Flüge für den Mai nach London hatte ich bereits auch schon gebucht. War ja jetzt ganz leicht, mit meiner eigenen Visakarte. Den Parkplatz in Nürnberg bei dem Privatanbieter ebenfalls.

Die Zeit bis dahin

Mein Mann und ich hatten nie Streit, wir leben eigentlich sehr harmonisch miteinander, teilten uns in alle Aufgaben im Haushalt und unterstützten uns gegenseitig bei allen Dingen. Wir lieben uns sehr, lange Zeit sagte ich mir, uns geht es gut, wir haben die Eigentumswohnung abgezahlt, das Auto war neu, wir haben keine Schulden, keine finanziellen Probleme, wir haben jedes Jahr zwei schöne Urlaube zusammen, sehen viel, unternehmen viel gemeinsam, lieben beide Sonne, Strand und Meer. Wir sind eigentlich die perfekte Ergänzung. Obwohl wir wenig Gemeinsamkeiten haben. Mit Rob hatte ich in dieser kurzen Zeit, die wir uns kannten viel mehr Übereinstimmungen gefunden. Wir waren das perfekte Match.

Ich bin auch nicht unglücklich mit meinem Mann aber wir haben seit zehn Jahren keine körperlichen Kontakte mehr. Mir hat es immer gefehlt, aber ich habe es akzeptiert, weil ja ansonsten alles gepasst hat. Wie sehr es mir gefehlt hat, wurde mir erst jetzt bewusst. Ich hatte es vergessen oder verdrängt.

Rob und ich schrieben uns jeden Tag sehr viele Nachrichten, an manchen Tagen bis zu sechzig. Auch Bilder, so schickte er mir beispielsweise per E-Mail 25 verschiedene Rollos, in unterschiedlichen Grautönen, mit und ohne Muster, die ihm alle gefielen und bat mich, mir was auszusuchen, was meiner Meinung nach in sein Zimmer passt. Mir gefielen 2, das teilte ich ihm mit, entscheiden sollte letztendlich er, was er wollte.

Wir schickten uns auch Songs für unseren Tag. Ich habe Rob das Lied «Halt mich» von Herbert Grönemeyer geschickt noch die Übersetzung zum Titel mitgeliefert. Er mochte das Lied und den Text sehr, als ich mal mit ihm am Samstagabend telefonierte, und ihm sagte ich trinke gerade leckeren Riesling, schickte er mir den Song «Alkohol» von Herbert Grönemeyer. Frechheit.

Ich erzählte Rob am Telefon, dass Herbert Grönemeyer im Juni in Erfurt ein Konzert gibt und fragte ihn, ob er Herbert live sehen wollte, ich könne Karten besorgen, ein Hotel für fünf Tage buchen, wir könnten vom Donnerstag bis Dienstag in Erfurt sein, könnten uns mit meiner Freundin Maritta und ihrem Freund Hannes treffen, meine Mutter und Verwandten in Erfurt besuchen und wir könnten im Garten von meiner Mutter auch grillen und Erfurt besichtigen und am Samstag auf das Konzert.

Er war begeistert. «Ja, Honey das machen wir so, ich freue mich, Deine Heimatstadt kennen zu lernen, ich will sehen, wo du gewohnt hast, wo du zur Schule gegangen bist, wo du deine Kindheit verbracht hast», ich fand das unglaublich schön, dass sich ein Mann auch dafür interessieren kann. Und er würde sich ganz besonders auch auf das Konzert freuen. Dann sagte Rob zu mir, dass Herbert Grönemeyer in dem deutschen Film «Das Boot» mitgespielt hatte, «ja, das stimmt», antwortete ich. Ich wusste das auch, aber dass Rob das wusste, hätte ich nicht gedacht. Er überrascht mich immer wieder.

Ich suchte für diesen Zeitraum nach Flügen für Rob, er musste nach Leipzig fliegen, Ryanair fliegt nicht mehr Erfurt an. Ich schickte ihm die Flugdaten und am selben Abend hatte er bereits die Flüge für Juni gebucht und mir seine erhaltene Buchungsbestätigung per E-Mail geschickt. Ich bestellte am selben Abend noch die Konzertkarten für das Steigerwald-Stadion, natürlich Sitzplätze und schweineteuer.

Ich habe die Parkplatzsituation des Stadions gegoogelt, weil ich wusste, dass das Station im Umbau ist. An dem Stadion selbst stehen nur sehr wenige Parkplätze zur Verfügung. Es wird gebeten, öffentliche Verkehrsmittel zu benutzen. Ich dachte nach und hatte eine gute Idee. Der Konzertbeginn war 20:00 Uhr, wir wollten vorher noch Essen. Ich googelte Restaurants in der Nähe des Steigerwald-Stadion und fand das Waldkasino. Das Restaurant hatte einen großen Parkplatz und war etwa neun Gehminuten vom entfernt vom Station. Ich rief dort an und bestellte für achtzehn Uhr einen Tisch für zwei Personen, meine Idee war, dort zu parken, dann zu Essen und das Auto während des Konzerts dort stehen zu lassen.

Die erste Nachricht von Rob hatte ich immer am Morgen, geschrieben von ihm in der Nacht, wenn er von der Arbeit zu Hause kam. Ich wusste, er ist wohlbehalten zu Hause und schläft, zu dem Zeitpunkt, wenn ich seine Morgennachricht las. Der Start in den Tag war immer gut, wenn ich eine Nachricht von ihm hatte, das Aufstehen am Morgen fiel mir dann besonders leicht. Er erkundigte sich immer ob ich gut geschlafen habe, es mir gut geht und ob alles mit mir in Ordnung ist. Er wünschte mir immer einen schönen und stressfreien Arbeitstag und teilte mir mit, was in seiner letzten Nacht so alles war. Er hatte sogar so viel Vertrauen zu mir und teilte mir seine Einnahmesummen mit. An jedem Mittwochmorgen wünschte er mir außerdem in seiner Nachricht, dass ich mein Schwimmen genießen soll. Mittwochs und sonntags gehe ich dafür immer in unser Hotel und das bereits seit über acht Jahren.

Hatte ich mal am Morgen keine Nachricht von ihm, machte ich mir große Sorgen, dass etwas passiert sein könnte und habe dann auch ein bisschen mit ihm geschimpft. Er versprach, mir jede Nacht zu schreiben, wenn er zu Hause ist. Manchmal hat es nicht geklappt, war er zu müde, schlief über dem Schreiben meiner Morgennachricht ein. Er arbeitet sehr viel. Er ist selbstständig, kann entscheiden, wann er arbeitet und wie lange, braucht niemanden zu fragen, wenn er ein paar Tage frei machen will, aber dann verdient er eben nichts an diesen Tagen und muss an anderen Tagen mehr und länger arbeiten. Meistens macht er nur montags frei und arbeitet den Rest der Woche. Viel Arbeit bedeutet viel Geld.

Jeder von uns wusste immer was der andere zu welcher Tageszeit tut. Wir hielten uns immer auf dem Laufenden. Wenn Rob im kleinen Park in Bentfield, wo eine alte Ruine steht, auf der Bank saß und seinen Kaffee genoss, bevor er an den Taxistand am Bahnhof fuhr, um die Arbeit aufzunehmen, er schickte mir ein Bild. War er in Romford, zum Einkaufen, schickte er mir ein Bild von einem tollen Turm mit einer sehr schönen Uhr. Wenn ich die Bilder ansah, ich war immer in seiner Nähe, an denselben Orten wie er. Umgekehrt habe ich es genauso gemacht. Trotz der großen Distanz zwischen uns waren wir uns so nah und wir vermissten uns so sehr.

Rob schrieb mir, dass er der glücklichste Mann auf der Welt sei, glücklicher als Männer, die im Lotto ganz viel Geld gewonnen haben, denn er hat mich, den kostbarsten Schatz der Welt, oder ein andermal schrieb er, dass er mit mir hoch erhobenen Hauptes gehen kann, weil er so stolz darauf ist, dass ich seine Freundin bin, ich antwortete, ich kann das auch hoch erhobenen Hauptes, weil du größer bist als ich. «Gute Antwort, Honey», war seine kurze Nachricht.

Mit meinem Mann ging alles seinen gewohnten Gang. Er machte mir keine Vorwürfe, wenn ich mit ihm nicht fernsehen wollte, wenn ich mit meinem Handy beschäftigt war, den ganzen Abend Nachrichten schrieb und empfing. Wenn ich hinter geschlossenen Türen mit Rob telefonierte, mehrmals am Abend, am Wochenende bis tief in die Nacht hinein. Ich schickte Rob fast jeden Abend ein Foto von unserem Abendessen, wir essen abends immer warm, ich koche oder manchmal auch mein Mann, wenn ich erst spät von der Arbeit nach Hause kam. Das Foto natürlich nur von einem Teller gemacht, die Speisen schön angerichtet. Ich schickte Rob auch Fotos, vom Essen, wenn mein Mann es gekocht hatte. Rob wusste das ja nicht. Mein Mann schaute mir nur zu, gesagt hat er dazu nichts. Unbegreiflich, wie viel er verkraften musste. Unglaublich, was ein Mensch aushalten kann.

Rob schrieb mir, Honey, wie sieht denn deine Wohnung aus? Kannst Du mir mal ein Bild schicken? Ich brauchte einige Zeit, um bei Google Bilder die schlimmsten Messi Wohnungen zu finden. Ich schickte ihm drei Bilder, ein zugemülltes Wohnzimmer, eine Küche, die man kaum noch betreten konnte und auf deren Arbeitsflächen sich turmhoch der Abfall sammelte und eine Toilette, ohne Klobrille, vollgeschissen und zum Kotzen verdreckt. Seine Reaktion kam prompt, er schrieb, Honey, deine Wohnung ist ordentlicher, gemütlicher und sauberer, als ich erwartet hatte. Er hat Einfälle und Ideen, das ist unglaublich.

Rob hatte seine Flüge für April gebucht von Dienstag zum Sonntag. Ich hatte mir schon ein Programm überlegt, was wir machen werden, was ich koche. Wir waren so in Vorfreude auf unser Wiedersehen. Gleichzeitig liefen die Vorbereitungen für die Abreise zur bevorstehenden Rehabilitationsmaßnahme für meinen Mann. Ich packte seinen Koffer. Mein Mann benötigte noch einige Toilettenartikel für seine Reise. Ich fuhr mit dem Auto in den großen Drogeriemarkt, kaufte Kosmetikprodukte für meinen Mann und für Robs Aufenthalt hier und begann heimlich einen Einkaufszettel und eine Zutun-Liste zu schreiben, mit Sachen, die ich alle noch erledigen musste, bis Rob kam.

Am Donnerstagmorgen in aller Frühe wurde mein Mann von zwei Freunden abgeholt, die ihn in die Rehabilitationsklinik nach Oberstdorf fuhren. Ursprünglich wollte mein Mann mit dem Zug fahren, aber es war so kompliziert, mehrfaches Umsteigen, lange Wartezeiten dazwischen, oder so knapp, dass nur wenige Minuten zum Umsteigen blieben. Außerdem war die Eintreffzeit in der Reha-Klinik bis 11:00 Uhr und das war mit öffentlichen Verkehrsmitteln nicht machbar.

Mein Mann und ich umarmten uns zum Abschied und wir küssten uns. Wünschte ihm schönen Aufenthalt und gute Erholung. Mein Mann bat mich, ihn ab und zu anzurufen, er würde sich darüber sehr freuen dann lud er seinen Koffer und die Tasche ins Auto. Seinen Rucksack mit den belegten Brötchen, die ich für alle als Reiseproviant gemacht hatte und die Getränke nahm er mit nach vorn ins Auto. Ich winkte ihm hinterher, bis die Rücklichter des Autos verschwanden. Ich war ein bisschen traurig. Aber anderseits freute ich mich für ihn, dass er mal rauskam, was anderes sieht, sich auf seine Gesundheit konzentrieren kann und vor allem mal Abstand von mir bekommt. Ich glaube den brauchte er am Dringendsten.

Vorbereitung auf Robs Besuch

In der Küche machte ich mir erst mal einen Kaffee, nahm ihn mit nach Draußen. Setzte mich auf die Bank vor der Haustür, rauchte erst mal eine Zigarette und begann meine Gedanken und meine Zutun-Liste zu sortieren. Ich musste einkaufen, Kochen, die Wohnung präparieren, dass es so aussieht, als dass ich darin allein wohne, Betten beziehen, Putzen und und und. Mit dem Präparieren der Wohnung fing ich an, hatte noch ca. vier Stunden Zeit, bis ich auf Arbeit gehen musste. Zuerst entfernte ich in allen Zimmern die Bilder, auf denen ich mit meinem Mann zusammen drauf war, oder er allein zu sehen war. Sah etwas komisch aus, die leeren Nägel. Dann holte ich einen Karton füllte diesen mit den Schuhen meines Mannes, die normalerweise in der Schuhablage der Flurgarderobe stehen. Oben auf der Flurgarderobe waren noch Mützen und Schals. Die Jacken hängte ich in unseren Abstellraum und meine alten Jacken zum Schutz darüber. Die Artikel im Bad und seine Parfümsammlung ließ ich auch verschwinden. Genauso seine Illustrierten und das Herzbärchen, das auf seinem Nachtkästchen stand und ein Valentinsgeschenk von mir war. Die Schränke und Kommoden musste ich nicht ausräumen, da ich Rob gesagt habe, er hat noch viele Sachen bei mir, weil seine Wohnung keinen Platz für einen großen Kleiderschrank hätte. Dann ging ich neutralen Blicks durch die Wohnung und überprüfte das Ergebnis, ob ich auch an alles gedacht hatte.

Rob schrieb mir eine Nachricht, dass er seine Handtücher mitbringt. Schrieb zurück warum, ich habe welche. Nein, er wollte keine von anderen Personen benutzten Handtücher. Ich war sauer und schrieb, die Handtücher habe nur ich benutzt und sie sind gewaschen. Im Hotel hat er auch die hoteleigenen Handtücher benutzt. Spinnt der?

Am Freitagnachmittag fuhr ich einkaufen, hatte eine lange Liste. Am Wochenende habe ich geputzt und vorgekocht. Betten bezogen. Auf Robs Bettseite, der neue dunkelblaue Bademantel und ein schönes Badehandtuch. Auf den Nachtschrank Pralinen und Kosmetikartikel und als Geschenk ein Doppelalbum von Herbert Grönemeyer.

Am Montagabend habe ich mit meinem Mann telefoniert. Wir taten das jeden Abend, seit er in der Reha-Klinik ist. Er erzählte mir von seinem Tagesablauf und dass er ganz netten Anschluss gefunden hat, mit drei anderen Männern, sie würden abends in der Cafeteria zusammen sitzen, quatschen und Bier trinken. Ich sagte bei mir ist alles wie immer und dass ich ihn in den nächsten Tage abends nicht anrufen werde, er solle seine Herrenabende genießen. Ich sagte ihm nicht, dass am nächsten Tag der Engländer kommt und für ein paar Tage bleibt. Ich hätte auch nicht gewusst, wie ich es Rob erklären sollte, dass ich abends mit einem, meinem Mann telefoniere. Ich habe somit also vorgesorgt.

Am selben Abend hatten Rob und ich unser letztes Telefonat vor dem Wiedersehen. Ich sagte ihm, dass es möglich sein könnte, dass ich mich etwas verspäte. Autobahn und Baustellen. Ich sagte ihm, wenn er aus dem Flughafengebäude kommt, soll er nach links laufen, dort ist ein Cafe und in der Nähe könnte ich umsonst parken. Dort sind auch Bänke und er könne da auf mich warten. Er sagte zu mir, «Honey, ich habe mein ganzes Leben lang auf dich gewartet, da kann ich auch zwei oder drei Stunden am Flugplatz auf dich warten. Wenn du nach der Arbeit müde bist, lege dich hin, ich warte auf dich, bis du mich abholst». Rob findet immer so tolle Worte.

Am Abend habe ich noch Kuchen gebacken, zwei verschiedene Sorten, zwei kleine Bleche. Rob liebt Kuchen und ich wollte es ihm hier bei mir so schön wie möglich machen. Mein Mann mag überhaupt keinen Kuchen.

Dienstag nach der Arbeit. Letzte Vorbereitungen. Ich stellte einen Kochtopf mit Wasser und etwas Salz auf den Herd für wenn wir zu Hause sind. Machte die Klöße fertig, legte ein feuchtes Geschirrtuch drüber. Hatte Hirsch in Rotweinsoße vorgekocht. Eine Birne halbiert, entkernt und ohne Schale in Zuckerwasser und Nelken kurz gekocht. Preiselbeeren mit Meerrettich gemischt, sollte in der halben Birne angerichtet werden. Das Essen wollte ich auf großen weißen Tellern servieren. Dann habe ich den Tisch gedeckt, auch mit Blumen und Kerzen. Umziehen und ins Auto Richtung Flughafen Nürnberg. Ankunftszeit von Robs Maschine 16:50 Uhr. Ich war genau zur Ankunftszeit am Flughafen, fand sofort und direkt vor dem Flughafengebäude einen Parkplatz, kostenlos und ging Richtung Ankunftsgebäude.

Rob bei mir

Auf halbem Weg kam Rob mir bereits entgegen. Er strahlte mich an, nahm mich in die Arme und küsste mich. «Honey, können wir einen Kaffee trinken, bevor wir mit dem Auto zur dir fahren?» Wir setzten uns in den Außenbereich des Cafes, direkt am Flughafen und genossen Kaffee, Zigarette und Gemeinsamkeit. Rob wollte meine Hand gar nicht mehr loslassen, seine Augen strahlten mich an. «Honey, wo ist denn dein Auto?» Ich zeigte mit dem Finger auf mein etwa fünfzehn Meter entfernt stehendes Auto und teilte ihm mit, «Kurzzeitparkplatz kostenlos». Rob konnte es gar nicht glauben, dass es einen Airport gibt, wo man kostenlos parken kann.

Wir gingen zum Auto, er sagte, dein Auto sieht so toll aus, ist viel neuer als meins. Mein Mann hatte es noch waschen lassen und innen ausgesaugt, bevor er zu Reha ist. Mein Auto war also genauso sauber, wie Robs Auto. Ich lasse mir doch da nichts nachreden. Rob stieg ein, er sagte, «so ungewohnt, ich sitze auf derselben Seite wie in meinem Auto». Er teilte mir mit, er hätte etwas Bammel, eine Frau am Steuer sei ihm nicht geheuer und noch dazu auf der falschen Straßenseite. Der macht mir Spaß. Ich versicherte ihm, ich sei ein ordentlicher Autofahrer und er braucht keine Angst zu haben. Ich fuhr los, er saß stocksteif auf dem Sitz und konzentrierte sich mehr auf den Verkehr als ich, obwohl er das nicht musste. Ich sagte ihm, «entspann dich». Er riss die Augen auf, als ich rechts in den Kreisverkehr einbog. Wenige Tage zuvor hat er mir schon am Telefon gesagt, er hätte Angst mit mir Auto zu fahren. Ich bot ihm an, ihm die Augen mit einem Schal zu verbinden. Er sagte, dass wolle er auch nicht, er will schon sehen, wie er in sein Unglück rast. Ich lachte nur, griff in die Tasche der Fahrertür und warf ihm einen Schal auf den Schoss. Er hat darüber auch gelacht, ihn aber nicht benutzt.

Wir kamen ohne Zwischenfälle gut bei mir zu Hause an, Rob saß mittlerweile sehr entspannt im Auto. Ich stieg aus, öffnete unser Tor und fuhr die Auffahrt zum Haus rauf. Oben angekommen stieg Rob aus und war ganz beeindruckt vom Haus. Er mustere es, während er seine erste Zigarette nach der langen Fahrt rauchte, lief ich die Einfahrt runter und schloss in dieser Zeit das Tor zum Grundstück.

Rob nahm seine Tasche aus dem Auto und ich öffnete die Haustür. Im Windfang fragte ich ihn, ob er seine Hausschuhe mit hätte. «Schatz, die ich habe vergessen.» Er zog seine Schuhe aus und ich bot ihm Gästehausschuhe an. Er wollte keine gebrauchten Gästehausschuhe tragen. Ich bestand drauf. Er sagte, wir müssen unbedingt Hausschuhe für mich kaufen, bis dahin werde ich diese tragen.

Als wir in der Wohnung waren, habe ich ihm alles gezeigt, danach ging ich in die Küche, schaltete das vorbereitete Kloßkochwasser an, und die Herdplatte auf klein, auf der der Topf mit Soße und Fleisch stand. Zu Rob sagte ich, «du kannst dir inzwischen die Wohnung in Ruhe ansehen. Ich habe in der Küche zu tun». Als die Klöße im Topf kochten, Soße, Fleisch und Rotkraut heiß waren und ich die halben Birnen mit dem Preiselbeere -Meerrettich-Gemisch gefüllt und auf dem Teller angerichtet hatte, ging ich auf die Suche nach Rob. Er ging sehr langsam von Zimmer zu Zimmer und schaute sich alles sehr genau an. Im Schlafzimmer sah er den neuen Bademantel und seine Geschenke, er hat sich sehr darüber gefreut und mit seinen Händen auf das Wasserbett gedrückt. Er sagte, «das wird meine erste Nacht in einem Wasserbett sein und das mit Dir». Er meinte, «er hätte noch nie Sex in einem Wasserbett gehabt». Ich auch nicht, obwohl wir die Betten bereits sein acht Jahren hatten.

Rob sagte, «du hast eine wunderschöne und große Wohnung, so gemütlich und sehr sauber». Was hatte er denn erwartet? Er nahm mich in seine Arme, küsste mich erst kleine Küsse, dann immer längere, Spiel mit der Zunge, sehr langsam und zärtlich. Ich merkte, wie sein Körper sofort wieder auf mich reagierte, als er mich noch fester an sich drückte. Das fand ich unglaublich, dass ich auf einen Mann noch eine solche Wirkung hatte.

Dann konnten wir Essen. Ich habe für Rob auf meinem Platz am Esstisch gedeckt, ich selber saß auf dem Platz meines Mannes. Das Essen war der Hammer. Rob kriegte sich vor Lob kaum ein, er hätte noch nie so etwas Gutes gegessen, er wollte noch einen Nachschlag. Über die leeren Teller hinweg besprachen wir, was ich so für die nächsten Tage geplant hatte. Rob war mit allem einverstanden. Nach dem Essen habe ich den Fernseher eingeschaltet, YouTube und Rob die Fernbedienung in die Hand gedrückt, er saß ganz entspannt auf der Couch und suchte für uns schöne Musik. Ich musste einige Male zu ihm sagen, bitte mache die Musik nicht zu laut, er stellte sie dann leiser und Minuten später war sie wieder laut. Ich räumte die Küche auf. Mit einer Weinflasche und Gläsern setzte ich mich dann zu ihm. Auf seinem Schoss saß mein Teddy, der normalerweise auf der Rücklehne der Couch seinen festen Platz hat. Rob fragte mich, wie mein Teddy heißt. Der Teddy hat keinen Namen und spontan sagte ich ihm, «er hieße Alan». Das ist Robs zweiter Vorname. Rob bewunderte auch meine selbst gestrickten Sofakissen, einfarbig, dicke Wolle und jedes mit anderem Muster. Er fragte mich, ob ich ihm auch zwei Kissen machen könnte.

Es war ein sehr entspannter Abend, Musikvideos, viele Küsse, meinen Lieblingsweißwein, ein guter Riesling und ab und zu eine Zigaretten vor der Tür. Wenn wir am Abend draußen rauchten, sahen wir immer das rote Licht vom Schneeberg. Wir nannten es unser rotes Licht.

Ich ging Duschen. Doch zuvor versprach ich Rob noch eine Überraschung für den Abend. Er sollte, wenn er fertig ist im Bett auf mich warten. Während er duschte, zündete ich im Schlafzimmer drei große Kerzen an, die ich an verschiedenen Stellen platzierte, tolles Licht, tolle Atmosphäre, zog ich mir ganz schicke halterlose Strümpfe an, ich hatte zwei schwarze Paar gekauft und entschied mich für die, die eine Blumenranke hatten, die am Bein nach oben verlief, schwarze Unterwäsche und ein kurzes schwarzes Satinkleidchen mit Spagettiträgern. Der ganzen Sache gab ich noch den Pfiff mit schwarzen langen Stiefeln. Ich wartete bis er rief, «liege im Bett und bin fertig». Im Fernseher lief immer noch Musik.

Bevor ich die angelehnte Tür im Schlafzimmer öffnete, klopfte ich an und sagte, «hallo, Sie hatten ein Callgirl bestellt?» Dann betrat ich das Schlafzimmer, Rob lag im Bett auf der Seite und riss die Augen auf, als er mich sah. Ich stellte mein rechtes Bein auf das Bett genau neben sein Kopfkissen und gewährte ihm gewisse Einblicke, die er aufgrund seiner Liegeposition hatte, Blitzschnell schossen seine Finger vor und öffneten mir ganz langsam den Reißverschluss des Stiefels, dann stellte ich das andere Bein auf das Bett, er öffnete mir auch den Reißverschluss und seine Finger wanderten meinen Oberschenkel hinaus, bis sie an Stoff stießen. Er zog mich ins Bett und entkleidete mich sehr langsam und untersuchte jede freigelegte Körperstelle sehr intensiv, mit der Hand, dem Mund und mit der Zunge. Nie zuvor hatte ich ein solches Vorspiel und das, was dann folgte war noch um Längen besser. Im Wohnzimmer lief immer noch der Fernseher und Jamie-Lee sang «Ghost», unser Lied für den Eurovision Song Contest. Rob war unheimlich zärtlich und ausdauernd, kurz vor dem Höhepunkt hielt er inne, konzentrierte sich nur auf mich, baute durch langsame Bewegungen wieder die Spannung auf und beglückte mich mehrfach in einer Art und Weise, dass mein Körper vor Lust explodierte. Wir waren ineinander und vollkommen eins. Eine absolute Harmonie und eine fordernde Gier in den Bewegungen, unten und auch beim Küssen.

Ich lag in seinen Armen und sagte ihm, dass ich mit ihm den besten Sex meines Lebens habe und dass ich ihn sehr liebe. Er sah mich an und sagte, «der Sex mit Dir ist auch schön und ich mag dich sehr».

Nur mit Bademänteln bekleidet hatten wir an dem Abend noch einen Raki mit Eis in Erinnerung an unseren Urlaub im Januar, eine Zigarette danach und dann gingen wir wieder ins Bett.

Am nächsten Morgen habe ich mir ganz besonders Mühe mit dem Frühstück gegeben. Ich habe verschiedene Sorten frische Brötchen beim Bäcker geholt, mehrere Sorten selbst gemachte Marmelade auf den Tisch gestellt, eine kleine Käseplatte und frische Wurst, die ich beim Fleischer geholt hatte, auch Leberwurst. Ich liebe Leberwurst, in allen Variationen. Rob duschte, ich machte Frühstück und Kaffee. Als er im Bademantel am Tisch saß strahlten mich seine blauen Augen an und er sagte, so ein schönes Frühstück. Er isst zuerst immer herzhaft, danach süß, bei mir ist es umgekehrt, ich brauche zuerst ein Marmeladenbrötchen. Er bestrich seine Brötchenhälfte mit Butter und griff dann nach der Leberwurst und bestrich die Brötchenhälfte dick damit. Ich hatte ein fettes Grinsen im Gesicht. Ich mache mir auch die Leberwurst dick drauf, auch mit Butter drunter. Mein Mann findet das immer sehr furchtbar und sagte dann «ich könnte da Kotzen, wenn ich das sehe». Das hatte ich also auch mit Rob gemeinsam. Nach dem Frühstück wollte Rob noch einen Kaffee, den er im Bademantel draußen vor der Tür auf meiner Bank mit seinen Morgenzigaretten genoss. Ich räumte den Tisch ab, die Küche auf, machte die Betten und putzte fix im Bad.

Rob sagte mir, dass heute Nachmittag West Ham United spielt und er auf einem Zettel die Webseite aufgeschrieben hat, wo man im Internet das Spiel sehen könnte. «Honey, kann ich mir auf Deinem Computer das Spiel ansehen?» Natürlich durfte er.

Eine Stunde später saßen wir im Auto in Richtung Tschechien. Wir waren oberhalb von Cheb auf dem großen Markt. Zuerst waren wir in einem Jeansshop, ich habe mir dort eine ganz tolle Jeans gekauft, die etwas zu lang war und noch gekürzt werden musst, ich könnte die Hose später abholen. Dann waren wir in einem Gemischtwarenladen, ich kaufte mir dort Wolle und Rob hat sich Zigaretten gekauft. Es war ein herrlicher sonniger Tag. Danach schauten wir über den Markt, Rob sagte, «hier gibt es ja alles». Ich sagte «ja, sicher auch Drogen und Waffen». Dann fanden wir noch ein tolles Cafe und bestellten uns Cappuccino. Rob blieb dort sitzen und ich holte schnell noch meine Jeans ab.

Nach dem Marktbesuch fuhren wir in die Stadt rein. Ich bin da nicht sehr ortskundig. Die Stadt ist eine einzige Einbahnstraße. Ich verfuhr mich mehrfach, bis ich endlich zentral und ortsmittig einen Parkplatz fand. «Typisch Frau am Steuer», die Bemerkung konnte er sich nicht verkneifen. Dann gingen wir im Ortskern spazieren. Rob gefiel die Bauweise und die alte Architektur der Häuser sehr gut. Wir fanden auch ein tolles Lokal. Das Wetter war immer noch schön und auch hier konnten wir draußen sitzen. Die Speisekarte war in Tschechisch und Deutsch. Ich übersetzte für Rob was es zum Essen gab und sprach auch eine Empfehlung aus, für ein tschechisches Gericht. Er sagte ganz barsch, «Honey, ich will mir selber was aussuchen». Soll er doch. Irgendwie schafft er es immer, gute Stimmungen zu killen, so von jetzt auf gleich und unvorhersehbar. Er schaute fast eine halbe Stunde in die Karte, wir mussten den Kellner zweimal wieder wegschicken. Ich wusste längst was ich wollte und Hunger hatte ich auch. Als der Kellner zum dritten Mal an den Tisch kam, fragte Rob ihn in Englisch nach den einzelnen Gerichten auf der Karte, ließ sich alles erklären und entschied sich für Hähnchen in Currysoße und Reis. Er mag eben indisches Essen, aber doch nicht in Tschechien. Ich hatte Böhmische Knödel mit Szegediner Gulasch. Auch in diesem Lokal saßen wir lange, hatten noch einen Nachtisch. Und Rauchen konnte man auch, man war ja im Freien. So was gefällt Rob immer sehr gut. Am Nachmittag sind wir wieder nach Hause gefahren, Rob war von seinen Eindrücken so müde, dass er im Auto schlief. Ich dachte, gestern noch voll die Angst gehabt, mit mir Auto zu fahren und heute so entspannt, dass er schlafen kann. Ich weckte ihn, als ich vor der Haustür anhielt. Er war sehr erstaunt, die ganze Heimfahrt über geschlafen zu haben. Er sagte mir, «Honey du bist der beste weibliche Autofahrer der Welt». Solch ein Kompliment von einem Taxifahrer, das machte mich schon stolz.

Zuhause gab Rob mir den Zettel, auf dem er die Webseite aufgeschrieben hat, er meinte, das Fußballspiel geht gleich los. Ich habe in meinem Zu-Hause-Büro einen Computer, den habe ich eingeschaltet und die Webseite aufgerufen. Es hat funktioniert. Rob konnte West Ham gegen Man United anschauen. Die Sprache des Stadionsprechers konnten wir beide nicht verstehen, war irgendwas Arabisches. Egal, Hauptsache, das Spiel war zu sehen. Ich machte Rob noch einen Tee, mit Süßstoff und Milch und er schaute mit Begeisterung das Spiel, laute Kommentare inklusive. Ich habe mir ein Glas Weißwein eingegossen und setzte mich zu ihm. Wir haben die zweite Halbzeit des Spieles zusammen angeschaut. Rob hielt meine Hand und strahlte mich an und sagte mir, er sei sehr glücklich, obwohl West Ham in letzter Minute noch ein Tor kassierte und verlor.

Wir hatten schon sehr gut gegessen an diesem Tag. Trotzdem habe ich abends noch mal gekocht, weil es so geplant war. Es gab Wildlachs in Weißweinsoße, Kartoffeln und Salat. Das Essen war ein Gedicht. Rob sagte mir wieder, dass er noch nie so gute Sachen gegessen hat, wie bei mir. Ich habe ihm erzählt, dass es im Fernsehen eine Kochsendung gibt, wo Kandidaten gegeneinander Kochen und am Freitag dann der Wochensieger gekürt wird. Vor drei Jahren war ich dort Kandidat und habe für jeden dieser Tage eine DVD. Insgesamt fünf. An diesem Abend haben wir die ersten beiden Sendungen, den Montag und den Dienstag geschaut. Man muss kein Deutsch können, die Handlung ist selbsterklärend. Trotzdem habe ich ihm die eine oder andere Sache übersetzen sollen. Er war ganz stolz auf mich, dass ich im Fernsehen gekocht habe und die besten Köche Deutschlands mein Essen ebenfalls sehr lecker fanden.

Als wir später bei Kerzenschein im Bett lagen, griff Rob auf seinem Nachttisch zu den Pralinen, Edle Kirschen. Er packte eine aus, hielt sie mir hin und wollte sie mir in den Mund schieben. Ich hatte bereits Zähne geputzt, wollte nicht. Dann hat er sich die Praline in den Mund gesteckt. Seine Hände griffen nach mir und zogen mich in seine Betthälfte. Er küsste mich und ich hatte den ganzen Mund voller matschiger Schokolade. Wir haben die Schokolade beim Küssen von einem in den anderen Mund geschoben, bis sie alle war. Rob fragte mich, «willst du noch mal mit Küss-Schokolade»? Dinge fallen dem Mann ein, da kommt doch kein Mensch drauf. Küssen mit Schokolade, das hatte ich auch noch nie.

Am Donnerstag war das Wetter schlecht, kalt und regnerisch. Wir hatten für diesen Tag das Schwimmen im Hotel geplant, da ist ja eigentlich das Wetter egal. Ich stand schon sehr zeitig auf, habe schon gekocht, wenn Rob noch schlief. Ich hatte früh schön Zeit für mich, für Kaffee, für Kochen und mir viele Gedanken zu machen. Ich genoss diese frühe Zeit und wusste, meine Schatz liegt im Bett, ist bei mir. Ich rief meinen Mann in der Reha an, er freute sich sehr, dass ich mich meldete. Er erzählte mir, was in den letzten Tagen so war. Fragte mich «Und bei dir?» Ich sagte, «alles wie immer». Dann sagte er, «Schnuppi, ich vermisse dich sehr und liebe dich ganz toll». Mir stiegen die Tränen in die Augen. Da lag der Engländer in seinem Bett und schlief, mein Mann hatte keine Ahnung davon und sagt mir, dass er mich liebt. Ich liebe ihn auch und auch noch jemanden anderen. Ich hätte das nie für möglich gehalten, dass so etwas geht.

Ich habe ein bisschen im Haushalt gemacht, das Bad geputzt und ein Hähnchen gekocht. Es sollte am Abend Nudelsuppe mit Hähnchen und Gemüse geben. Dann habe ich einen großen Korb Holz aus der Garage geholt und den Ofen angebrannt. Es sollte ein ganz gemütlicher Tag werden. Rob hat schon oft draußen auf der Raucherbank gesessen mit seinem Kaffee, wenn ich aus der Garage kam mit dem schweren Korb voller Holz. Er sagte mir, «Honey, das kann ich doch machen». Gemacht hat er es kein einziges Mal.

Ich machte uns nur ein kleines Frühstück, bisschen Obst und Kaffee. Dann weckte ich Rob. Wir sind nach dem Frühstück zum Schwimmen gefahren, in das Hotel, wo ich immer zweimal die Woche schwimme. Ich hatte Rob noch im Vorfeld am Telefon gesagt, «vergiss bitte nicht deine Badehose». «Honey, die steht auf meiner to-do-list ganz oben». Nein, er hatte sie nicht vergessen.

Wir waren ganz allein im Schwimmbad. Ich schwimme nur Rücken und begann meine Bahnen zu ziehen. Rob stand immer, wenn ich am Beckenrand anschlug da und versuchte mich festzuhalten, oder spritzte mich mit Wasser voll. Ich umklammerte seine Hals, meine Beine seine Hüften und versuchte ihn zu küssen. Er war sehr schüchtern, hatte Angst, dass jemand kommt. Es kam aber niemand. Wir haben mehr im Wasser rumgetollt, als wirklich zu Schwimmen. Rob mag Wasser und auch Schwimmen. Er fand das sehr schön und versprach mir, dass zu Hause auch zu machen und sich auch etwas sportlich zu betätigen. Mein Mann mag Schwimmen gar nicht. Punkt an Rob.

Nach dem Schwimmen waren wir beim Bäcker. Rob hat zwei Sorten Brot ausgesucht, einmal mit Körner und ein Vollkornbrot. Dann noch in unserem Geschäft im Ort. Rob brauchte unbedingt einen Nassrasierer und Gel zum Rasieren, denn im Handgepäck darf man keinen Klingenrasierer dabei haben. Außerdem wollte er noch ein paar Flaschen Riesling für uns kaufen. An der Kasse hat er dann alles bezahlt. Zu Hause haben wir erst mal ordentlich und lange gefrühstückt. Draußen begann es wieder zu regnen. Wir legten uns ein bisschen auf die Couch, sein Arm um mich, sein Atem in meinem Nacken und ab und zu ein Küsschen. Am Nachmittag war das Wetter auch nicht besser, aber wir haben mit dem Auto eine große Rundfahrt gemacht, ich habe ihm alles gezeigt, unser Dorf, das Freibad, was im Sommer immer beheizt ist, den Sportplatz unsere Einkaufsmöglichkeiten und unsere Sehenswürdigkeiten, meine Firma. Eigentlich wollten wir mit der Seilbahn zum Ochsenkopf, aber wir hätten keine gute Sicht gehabt. Leider konnten wir so alles nur aus dem Auto betrachten, das Wetter war zu schlecht zum Aussteigen, dann fuhren wir wieder nach Hause. Rob hat sich erst einmal rasiert, weil es dringend notwendig war und hat sich mit der neuen Klinge gleich mal richtig in die Lippe geschnitten, es hat sehr lange geblutet.

Nach unserer Dorfrundfahrt machte ich uns Kaffee, Rob ging zum Rauchen nach draußen. Im Windfang stehen meine Schuhe in einem offenen Schuhregal. Alles nur flache Schuhe, teurer Marken. Er fragte mich, als er in die Küche kam, ob ich auch hohe Schuhe hätte, nein, hatte ich nicht. Ich habe immer Probleme mit dem Rücken und den Knien und trage seit über zwanzig Jahren nur flache Schuhe. Er meinte, «flache Schuhe mit Rock oder Kleid sehen nicht schön aus und der Absatz muss nach nicht riesig sein, wir werden in Bayreuth mal nach Schuhen für dich schauen und ich werde dir welche kaufen, Honey». Begeistert war ich überhaupt nicht.

Auf der Couch hatten wir Kaffee und Kuchen und den Rest des Kaffees nahmen wir mit nach draußen, haben geraucht. Ich saß auf der Bank, Rob stand neben mir. Er hatte seine Hand auf meinem Kopf, wuselte mir mit der Zigarette in der Hand durch die Haare und erzählte mir, seine letzte Freundin war eine schwarze Frau, sie stammt aus Kenia. Irgendjemand jagte mir in diesem Moment hunderttausend Volt durch den Körper. Meine ersten beiden Gedanken waren Aids und das Buch «Wüstenblume», Geschlechtsbeschneidung bei Frauen. Handelte das Buch nicht auch in Kenia? Ich konnte überhaupt keinen klaren Gedanken mehr fassen nur, euch Männern graut es auch vor gar nichts. Er plapperte munter weiter, dass sie im Altenheim arbeitet und über zwanzig Jahre jünger war als er, dass sie nicht so dick war, wie schwarze Frauen eigentlich sonst sind. Dass er aber die Beziehung beendet hatte, weil eine junge Frau anstrengend ist. Ich sagte laut «stopp, ich will es gar nicht wissen». Er schaute mich ganz erstaunt an und sagte «Honey, das ist doch meine Vergangenheit». Das war mir wurscht, ich wollte nichts mehr hören, dass was ich gehört hatte, war schon zu viel. Ich befand mich in einer Art Schockstarre.

Ich brauchte Beschäftigung um auf andere Gedanken zu kommen. Küche und Kochen hilft mir immer. Das Hähnchen war nach dem Kochen am Morgen so weit abgekühlt, dass ich das Fleisch entfernen konnte, ich setzte Wasser auf, um die Nudeln zu kochen und holte den angefangenen Beutel Suppengemüse aus meinem Tiefkühlschrank, tat die Hälfte in einen Topf, etwas Wasser, bisschen Salz und setzte ihn auf den Herd. Schwarze Frau, ob sie in ihrer Kindheit auch beschnitten wurde? Werden doch über neunzig Prozent. Ich hätte Rob ja fragen können, er hätte mir das in lockerer Plauderweise bestimmt auch noch erzählt. Auf der einen Seite hätte ich es sehr gern gewusst, aber auf der anderen Seite wollte ich es nicht wissen, mir ging sowieso schon die Fantasie durch. Meine Oma hat immer gesagt, wenn man zu viel fragt, bekommt man auch Antworten, die man gar nicht hören will. Ich habe ihn nicht gefragt.

Rob war immer noch draußen, hatte die weiß ich wievielte Zigarette und ich hatte nun die schwarze Frau im Kopf. Aber dann sagte ich mir, jeder von uns hat seine Vergangenheit und das ist halt seine. Ich habe die Suppe fertig gemacht. Dann kam Rob zu mir in die Küche und sagte, er wolle gern die nächsten Folgen von der Kochsendung schauen. Gute Idee, Ablenkung. Wir schauten uns den Mittwoch und den Donnerstag an, der Donnerstag war der letzte Tag, an dem ich gekocht hatte. Ich flog im Vorfinale raus, Danke an Mario Kotaska. Rob hat sich furchtbar aufgeregt und immer wieder laut «Why?» gesagt. Er steigerte sich da schon wieder total rein und sagte, «das ist ungerecht, dein Essen stand zuerst auf dem Jurorentisch, die andere Frau hätte ihr Essen ohne Soße, wenn ihr nicht der Koch die Soße gemacht hätte, außerdem waren ihre Eierkuchen auf der einen Seite schwarz». Er war richtig außer sich. Den Freitag wollte er dann nicht mehr sehen.

Später hatten wir dann die Suppe. Rob fand die auch wieder sehr lecker. Nachtisch war Kaffee und Kuchen, aber nur für ihn. Den Abend verbrachten wir mit Wein und Musikvideos, alles Musik, die Rob mochte, Oldies halt. Er war der Herr über die Fernbedienung, ich war sowieso nicht bei der Sache, die schwarze Frau war nun fest in meinem Kopf. Hätte er es mir nur nicht erzählt.

Im Bett lief nichts, ich wollte nicht, konnte nicht. Rob fragte mich, ob ich wieder mit Küss-Schokolade küssen möchte. Nein wollte ich nicht. Ich fragte ihn, ob er das auch mit ihr gemacht hat. Er sagte, «och Honey, du willst es nicht wissen». «Ja», sagte er, «ich hatte das schon öfters und ich mag es». Er schlief recht schnell ein, ich lag hellwach im Bett, meine Fantasie fuhr Achterbahn. Hat er mit ihr auch all die schönen Sachen im Bett gemacht, wie mit mir? Ich sehe seinen weißen Körper und ihren dunklen auf dem Bett, küssend mit und ohne Küss-Schokolade. Sie auf dem Bett, die Beine gespreizt, er liegt mit dem Kopf auf ihrem Oberschenkel, schaut zu, wie seine Finger ganz zärtlich in sie eindringen, seine Zunge leckt sie nass, sie ist beschnitten. Alles sieht anders aus als bei mir. Stehen Männer auf solche Abartigkeiten? Dann verschwindet sein Penis im schwarzen Fleisch. Ich drehe gleich durch.

Es dauerte ewig, bis ich einschlafen konnte. Sie war mein letzter und am Morgen mein erster Gedanke, sie wohnt nun in meinem Hirn. Scheiße.

Am Freitagmorgen, Rob schlief noch, ich stellte eine Waschmaschine mit Handtüchern an und begann das Frühstück vorzubereiten. Ich wollte uns Omeletts machen. Rob mag sein Omelett am liebsten, wenn es in der Mitte noch etwas flüssig ist. Ich habe alles vorbereitet den Tisch gedeckt, Kaffee gemacht und als Rob mit dem Duschen fertig war, habe ich erst die Omeletts gebraten.

Mittags habe ich Laugenbretzeln gebacken und es gab Weißwürste und süßen Senf. Rob war begeistert, vom warmen Laugengebäck und dem Senf. Am Nachmittag fuhren wir mit dem Auto nach Bayreuth. Auf dem Weg nach Bayreuth hielten wir in einer kleinen Stadt, mit einer ganz tollen Gärtnerei. Rob ging mit rein, ich sagte ihm, ich kaufe hier zwei Blumensträuße für zu Hause. Er sah sich um, fand das wahrscheinlich nicht so spannend, sagte «ich warte draußen am Auto auf dich». Ich sah ihm nach, er ging zum Auto und brannte sich eine Zigarette an. Die Blumensträuße die ich kaufte, waren sehr schön und im Auto hatte ich einen kleinen Eimer mit Wasser, so dass sie die Zeit bis wir wieder nach Hause fahren würden gut versorgt waren. Ich kaufe mir jede Woche frische Blumen, einen Strauß für den Esstisch, den anderen für den kleinen Couchtisch. Dann starteten wir weiter in Richtung Bayreuth. Zuerst ins Gewerbegebiet mit einem riesigen Schuhladen. Wir liefen die Reihen mit meiner Größe ab, ich fand nichts. Rob hatte auf einmal ein Paar schwarze Pumps in der Hand, der Absatz nicht zu hoch, der Schuh selbst sehr modisch. Mir gefielen die Schuhe sehr gut und sie passten ausgezeichnet. Ziemlich teuer und von Gabor, ich ließ sie an. Ich nahm meine Schuhe in die Hand und ging so in Richtung Kasse. Auf dem Weg dorthin schauten wir noch nach Hausschuhen für Rob, er wollte so eine Art Badelatschen, es waren aber nur Markenartikel und ihm zu teuer. Er sagte, «ich trage halt deine Gästehausschuhe und bringe mir das nächstes Mal welche mit, sind in England wesentlich billiger als hier, kaufe ich da». An der Kasse standen zwei Kundinnen vor uns, Rob sagte mir, dass er draußen warten würde und verließ den Laden auch um draußen zu Rauchen. Die Schuhe, die ich eigentlich weder wollte noch brauchte, habe ich dann mit EC-Karte gezahlt. Er würde mir Schuhe kaufen, dass ich nicht lache. Danach fuhren wir mit dem Auto zu einem großen Möbelhaus. Dort gibt es eine fantastische Auswahl an Wolle, in allen Farben und Stärken. Ich bat Rob, sich zwei Farben für seine beiden Sofakissen auszusuchen. Er traf eine gute Auswahl, rauchblau und creme. Ich sagte Rob, dass wir die Innenkissen in England kaufen, weil ich nur mit kleinem Handgepäck reisen darf und die beiden fertigen Kissen meinen Koffer schon gefüllt hätten. «Ja, Honey, wir kaufen die Kissen im Mai in England». Dann fuhren wir in die Innenstadt, parkten das Auto und gingen zu Fuß. Rob wollte zuerst einen Kaffee trinken. Wir waren in einer tollen Bäckerei Konditorei und hatten zum Kaffee nur ein bisschen Teegebäck verschiedener Sorten zum Kosten. Rob zeigte auf die Quarktorte in der Auslage und sagte, dies sehe sehr lecker aus. Fand ich nun nicht, im Anschnitt war sie nicht glatt, was meistens ein Zeichen ist, dass der Quark sehr trocken ist. Ich sagte ihm, ich backe dir heute Abend zu Hause eine Quarktorte.

Rob ist so höflich und so dankbar. Er bedankt sich für alles, für jede Nachricht, die ich ihm geschickt habe, für das Essen, was ich gekocht habe, für den gemachten Kaffee, für die in Aussicht gestellte Quarktorte, für die gekaufte Wolle für seine beiden Kissen, für jedes Ding sagte er danke. Auch für viele Dinge, die in einer Partnerschaft selbstverständlich sind. Er nimmt nichts selbstverständlich, vielleicht hat noch nie jemand so viel für ihn getan.

Ich zeigte Rob die Innenstadt, Sehenswürdigkeiten und Geschäfte, wir liefen die Maxstraße rauf und wieder runter, waren in Bayreuths Shoppingcenter mit vielen Shops und Läden. Rob hat sich in einem Kaffee-Teegeschäft eine gläserne Teekanne gekauft, die einen Einsatz für losen Tee hat. So etwas suche er schon sehr lange.